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CONSEJO GENERAL. 

  ACTA DE LA 6ª  SESIÓN ORDINARIA 2013. 

EN LA CIUDAD DE SAN FRANCISCO DE CAMPECHE, CAPITAL DEL ESTADO 

Y MUNICIPIO DEL MISMO NOMBRE, SIENDO LAS 11 HORAS CON 14  

MINUTOS DEL DÍA 29 DE NOVIEMBRE DEL AÑO 2013; Y CON FUNDAMENTO 

EN LOS ARTÍCULOS 116 BASE IV INCISO B) DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA 

DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS; 24 BASE V DE LA CONSTITUCIÓN 

POLÍTICA DEL ESTADO DE CAMPECHE; 1, 145, 146, 147, 149, 154 FRACCIÓN 

I, 168 PÁRRAFO SEGUNDO, 180 FRACCIÓN IV  Y 181 FRACCIONES II Y XXV 

DEL CÓDIGO DE INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS ELECTORALES 

PARA EL ESTADO DE CAMPECHE; 4, FRACCIONES I, PUNTO 1.1 INCISO A), 

Y II, PUNTO 2.1 INCISO a), 18 Y 19  FRACCIÓN IX Y XIX DEL REGLAMENTO 

INTERIOR DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE CAMPECHE; 1, 2, 5, 

6, 7, 8, 11, 12, 50, 52 Y 53 DEL REGLAMENTO DE SESIONES DE LOS 

CONSEJOS GENERAL, DISTRITALES Y MUNICIPALES DEL INSTITUTO 

ELECTORAL DEL ESTADO DE CAMPECHE; SE REUNIERON EN EL LOCAL 

QUE OCUPA LA SALA DE SESIONES DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 

ESTADO DE CAMPECHE, SITA EN LA AVENIDA FUNDADORES NÚMERO 18, 

ÁREA AH KIM PECH, BARRIO DE SAN FRANCISCO, C. P. 24014 DE ESTA 

CIUDAD, LOS CC. PROFESOR JESÚS ANTONIO SABIDO GÓNGORA, 

CONTADORA DULCE MARÍA CU SÁNCHEZ,   MAESTRO JORGE MANUEL 

FLORES SILVA, MAESTRA LIZETT DEL CARMEN ORTEGA ARANDA,   

MAESTRO ANTONIO VALLADARES PACHECO, MAESTRA FELICIANA 

OLIVIA MARÍN  SONDA Y MAESTRO PEDRO DAMAS ARCOS, CONSEJERO 

PRESIDENTE Y CONSEJEROS ELECTORALES DEL CONSEJO GENERAL, 

RESPECTIVAMENTE; DIPUTADO PABLO HERNÁN SÁNCHEZ SILVA, 

DIPUTADO JOSÉ ISMAEL ENRIQUE CANUL CANUL, DIPUTADO OSCAR 

EDUARDO UC DZUL;  CONSEJEROS DEL PODER LEGISLATIVO,  LIC. JOSÉ 

ENRIQUE ZAPATA ACOSTA, REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO 

REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL; C. LUIS ANTONIO GÓMEZ LÓPEZ, 

REPRESENTANTE SUPLENTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 

DEMOCRÁTICA; C. ANTONIO GÓMEZ SAUCEDO, REPRESENTANTE 

PROPIETARIO  DEL PARTIDO DEL TRABAJO; LIC. RAFAEL VICENTE 

MONTERO ROMERO, REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO 

VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO; C. MANUEL RAMOS HERRERA, 

REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO MOVIMIENTO CIUDADANO;  

Y EL LICENCIADO  VICTOR MANUEL RIVERO ALVAREZ, SECRETARIO 



 

 

“2013. Conmemoración del 150 aniversario del nacimiento de 

Campeche como Estado libre y soberano de la República Mexicana”. 

 

 

  

Av. Fundadores # 18       Area Ah-Kim-Pech,   C.P. 24014 

San Francisco de Campeche, Cam.  Tel.: 12 7 30 10 Ext. 105 y 106 

2 

EJECUTIVO DEL CONSEJO GENERAL, CON OBJETO DE CELEBRAR LA 6ª 

SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL 

DEL ESTADO DE CAMPECHE CORRESPONDIENTE AL AÑO 2013, CON EL 

SIGUIENTE ORDEN DEL DÍA.--------------------------------------------------------------------- 

1.- LISTA DE ASISTENCIA.------------------------------------------------------------------------- 

2.- DECLARACIÓN DE QUÓRUM.---------------------------------------------------------------- 

3.- LECTURA Y APROBACIÓN, EN SU CASO, DEL ORDEN DEL DÍA.--------------- 

4.- LECTURA Y APROBACIÓN, EN SU CASO, DE LOS PROYECTOS DE LAS 

ACTAS DE LAS SESIONES 5ª ORDINARIA Y 6ª EXTRAORDINARIA DE 

FECHAS 30 DE SEPTIEMBRE Y 15 DE OCTUBRE DE 2013 EN FORMA 

RESPECTIVA. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

5.- DAR A CONOCER LOS INFORMES DEL TERCER TRIMESTRE (JULIO-

SEPTIEMBRE) CORRESPONDIENTES AL EJERCICIO FISCAL 2013, QUE 

RINDE LA JUNTA GENERAL EJECUTIVA DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 

ESTADO DE CAMPECHE POR CONDUCTO DE SUS TITULARES. ------------------

6.- DAR A CONOCER LOS INFORMES DEL TERCER TRIMESTRE (JULIO-

SEPTIEMBRE) CORRESPONDIENTES AL EJERCICIO FISCAL 2013, QUE 

RINDEN LA CONTRALORÍA INTERNA, Y LA UNIDAD DE CONSULTA Y 

ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 

ESTADO DE CAMPECHE POR CONDUCTO DE SUS TITULARES.-------------------

7.- DAR A CONOCER EL INFORME FINANCIERO DEL FONDO PARA LA 

CONSTRUCCIÓN DEL EDIFICIO CORRESPONDIENTE AL PRIMER 

SEMESTRE DE 2013. -------------------------------------------------------------------------------

8.- DAR A CONOCER EL INFORME RESPECTO DEL CUMPLIMIENTO DEL 

ACUERDO NÚM. CG/011/10, APROBADO POR EL CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE CAMPECHE.--------------------------------

9.- DAR A CONOCER EL AUTO DE NO INTERPOSICIÓN RESPECTO DEL 

RECURSO DE INCONFORMIDAD INTERPUESTO POR EL C. JESÚS ANTONIO 

SABIDO GÓNGORA, EN CONTRA DEL AUTO DE DESECHAMIENTO EMITIDO 

POR LA JUNTA GENERAL EJECUTIVA DEL INSTITUTO FEDERAL 

ELECTORAL EN SU SESIÓN ORDINARIA DE FECHA 21 DE OCTUBRE DE 

2013 EN EL EXPEDIENTE NÚMERO DESPE/AD/63/2013. ------------------------------

10.- ASUNTOS GENERALES.----------------------------------------------------------------------

PROFESOR JESÚS ANTONIO SABIDO GÓNGORA: MUY BUENOS DÍAS 

CIUDADANOS INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO, CONSEJEROS DEL 

PODER LEGISLATIVO, REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, 

AMIGOS DE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN,  PÚBLICO EN GENERAL, 

DAREMOS INICIO A LA 6ª SESIÓN ORDINARIA DEL PRESENTE AÑO, 
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CONVOCADA PARA ESTE DÍA, VIERNES 29 DE NOVIEMBRE DE 2013, POR 

LO QUE LE SOLICITO AL SECRETARIO EJECUTIVO SE SIRVA PASAR LISTA 

DE ASISTENCIA Y VERIFIQUE SI EXISTE EL QUÓRUM LEGAL. ---------------------

LICENCIADO VICTOR MANUEL RIVERO ALVAREZ: PASA LISTA DE 

ASISTENCIA E INFORMA: EN EL CASO DE NUEVA ALIANZA EL PROFESOR 

FREDY DE LA CRUZ ÁVILA Y EL INGENIERO JORGE JAVIER ACEVEDO 

CANUL SE DISPENSAN DE ESTAR EN ESTA SESIÓN DE CONSEJO.  

CONSEJERO PRESIDENTE, PARA EFECTOS DE LA 6ª SESIÓN ORDINARIA 

DE ESTA FECHA, 29 DE NOVIEMBRE DE 2013, HAY UNA ASISTENCIA INICIAL 

DE 15 ENTRE CONSEJEROS Y REPRESENTANTES, POR LO QUE EXISTE EL 

QUÓRUM LEGAL PARA SU REALIZACIÓN.-------------------------------------------------

PROFESOR JESÚS ANTONIO SABIDO GÓNGORA: SIENDO LAS 11 HORAS 

CON 14 MINUTOS DEL DÍA DE HOY, VIERNES 29 DE NOVIEMBRE DE 2013, 

SE DECLARA INSTALADA LA 6ª SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO 

GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE CAMPECHE.----------

LICENCIADO VICTOR MANUEL RIVERO ALVAREZ: CONSEJERO 

PRESIDENTE, EL SIGUIENTE ASUNTO SE REFIERE AL ORDEN DEL DÍA.-------

PROFESOR JESÚS ANTONIO SABIDO GÓNGORA: CIUDADANOS 

INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO, ESTÁ A SU CONSIDERACIÓN EL ORDEN 

DEL DÍA. (PAUSA) NO HAY INTERVENCIONES SEÑOR  SECRETARIO, 

PROCEDA A LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE.--------------------------------------- 

LICENCIADO VICTOR MANUEL RIVERO ALVAREZ: CIUDADANOS 

CONSEJEROS ELECTORALES, EN CUMPLIMIENTO DE LO DISPUESTO EN 

EL ARTÍCULO 28 DEL REGLAMENTO DE SESIONES DE LOS CONSEJOS 

GENERAL, DISTRITALES Y MUNICIPALES DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 

ESTADO DE CAMPECHE, SE CONSULTA SI SE APRUEBA EL ORDEN DEL DÍA 

PREVISTO PARA LA 6ª SESIÓN ORDINARIA DE ESTA FECHA; QUIENES 

ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO.  SE APRUEBA POR  

UNANIMIDAD DE VOTOS CONSEJERO PRESIDENTE. RESPETUOSAMENTE 

SE LES RECUERDA A LOS INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO QUE DESEEN 

HACER EL USO DE LA PALABRA  EN EL PUNTO DE ASUNTOS GENERALES, 

QUE DEBERÁN INSCRIBIRSE EN ESTA SECRETARÍA DURANTE EL 

DESARROLLO DE LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA, EXPRESANDO EL 

ASUNTO A TRATAR CONFORME A LO ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 20 

DEL REGLAMENTO DE SESIONES DE LOS CONSEJOS GENERAL, 

DISTRITALES Y MUNICIPALES DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 

CAMPECHE. CONSEJERO PRESIDENTE, ME PERMITO SOLICITAR SU 

AUTORIZACIÓN PARA QUE ESTA SECRETARÍA CONSULTE SI SE DISPENSA 
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LA LECTURA DE LOS DOCUMENTOS QUE SE HICIERON CIRCULAR 

PREVIAMENTE, CON EL PROPÓSITO DE ENTRAR DIRECTAMENTE A LAS 

CONSIDERACIONES DE LOS MISMOS. -----------------------------------------

PROFESOR JESÚS ANTONIO SABIDO GÓNGORA: PROCEDA A FORMULAR 

LA  CONSULTA DE LA DISPENSA QUE SE PROPONE.----------------------------------

LICENCIADO VICTOR MANUEL RIVERO ALVAREZ: CIUDADANOS 

CONSEJEROS ELECTORALES, CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 30 DEL 

REGLAMENTO DE SESIONES DE LOS CONSEJOS GENERAL, DISTRITALES Y 

MUNICIPALES DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE CAMPECHE, 

SE CONSULTA SI SE DISPENSA LA LECTURA DE LOS DOCUMENTOS QUE 

FUERON PREVIAMENTE CIRCULADOS A FIN DE ENTRAR DIRECTAMENTE A 

LAS CONSIDERACIONES DE LOS MISMOS; QUIENES ESTÉN POR LA 

AFIRMATIVA, SÍRVANSE MANIFESTARLO.  SE APRUEBA POR UNANIMIDAD 

DE VOTOS CONSEJERO PRESIDENTE.  EL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN 

DEL DÍA SE REFIERE A LA LECTURA Y APROBACIÓN, EN SU CASO, DE LOS 

PROYECTOS DE LAS ACTAS DE LAS SESIONES 5ª ORDINARIA Y 6ª 

EXTRAORDINARIA DE FECHAS 30 DE SEPTIEMBRE Y 15 DE OCTUBRE DE 

2013 EN FORMA RESPECTIVA. ESTOS DOCUMENTOS FUERON 

PREVIAMENTE CIRCULADOS Y DISPENSADA SU LECTURA. ------------------------

PROFESOR JESÚS ANTONIO SABIDO GÓNGORA: CIUDADANOS 

INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO, ESTÁN A SU CONSIDERACIÓN LOS 

PROYECTOS DE LAS ACTAS DE LAS SESIONES 5ª ORDINARIA Y 6ª 

EXTRAORDINARIA DE FECHAS 30 DE SEPTIEMBRE Y 15 DE OCTUBRE DE 

2013 EN FORMA RESPECTIVA. ( PAUSA)  NO HAY INTERVENCIONES SEÑOR 

SECRETARIO. PROCEDA A LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE.------------------

LICENCIADO VICTOR MANUEL RIVERO ALVAREZ: CIUDADANOS 

CONSEJEROS ELECTORALES, EN CUMPLIMIENTO DE LO DISPUESTO EN 

EL ARTÍCULO 29 DEL REGLAMENTO DE SESIONES DE LOS CONSEJOS 

GENERAL, DISTRITALES Y MUNICIPALES DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 

ESTADO DE CAMPECHE, SE CONSULTA SI SE APRUEBAN  LOS 

PROYECTOS DE LAS ACTAS DE LAS SESIONES 5ª ORDINARIA Y 6ª 

EXTRAORDINARIA DE FECHAS 30 DE SEPTIEMBRE Y 15 DE OCTUBRE DE 

2013 EN FORMA RESPECTIVA; QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA, 

SÍRVANSE MANIFESTARLO. SE APRUEBAN POR UNANIMIDAD DE VOTOS  

CONSEJERO PRESIDENTE.  EL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA SE 

REFIERE DAR A CONOCER LOS INFORMES DEL TERCER TRIMESTRE 

(JULIO-SEPTIEMBRE) CORRESPONDIENTES AL EJERCICIO FISCAL 2013, 

QUE RINDE LA JUNTA GENERAL EJECUTIVA DEL INSTITUTO ELECTORAL 
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DEL ESTADO DE CAMPECHE POR CONDUCTO DE SUS TITULARES, ESTOS 

DOCUMENTOS FUERON PREVIAMENTE CIRCULADOS Y DISPENSADA SU 

LECTURA. SE HACE CONSTAR QUE SE INTEGRA A LA MESA EL SEÑOR  

MANUEL RAMOS HERRERA, REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL 

PARTIDO  MOVIMIENTO CIUDADANO (11:18 HRS.)--------------------------------------

PROFESOR JESÚS ANTONIO SABIDO GÓNGORA: CIUDADANOS 

INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO, ESTÁN A SU CONSIDERACIÓN LOS 

INFORMES DEL TERCER TRIMESTRE (JULIO-SEPTIEMBRE) 

CORRESPONDIENTES AL EJERCICIO FISCAL 2013, QUE RINDE LA JUNTA 

GENERAL EJECUTIVA DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 

CAMPECHE POR CONDUCTO DE SUS TITULARES. TIENE EL USO DE LA 

PALABRA EN PRIMERA RONDA LA CONSEJERA  DULCE MARÍA CU 

SÁNCHEZ.  ADELANTE CONSEJERA.--------------------------------------------------------- 

CONTADORA DULCE MARÍA CU SÁNCHEZ: MUY BUENAS TARDES TENGAN  

TODOS USTEDES Y REITERANDO UNA SOLICITUD QUE LE HICE AL 

SECRETARIO EJECUTIVO EL PASADO MIÉRCOLES EN UNA REUNIÓN DE 

TRABAJO DONDE NOS DIERON A CONOCER EL PROYECTO EJECUTIVO DE 

LA CONSTRUCCIÓN DEL EDIFICIO DEL INSTITUTO ELECTORAL. AHÍ SE 

HABLÓ DE UN, DE UN, ESTE…,  CONTRATO, LICENCIADO Y SOLICITÉ 

EHH…,  QUE POR FAVOR SI LO PUDIERA YO TENER EN MIS MANOS, QUE 

LO COMPARTIERAN CON,  EN ESTE CASO YO LO SOLICITÉ CONMIGO ¿NO? 

Y FUE EL MIÉRCOLES Y NO ME HAN ENTREGADO  ESE CONTRATO Y 

TAMBIÉN, OBSERVO QUE EN EL INFORME DE LA DIRECCIÓN EJECUTIVA 

DE ADMINISTRACIÓN Y PRERROGATIVAS EN SUS ACTIVIDADES NO SE 

SEÑALA LA, LA, LA ASIGNACIÓN DE ESTE CONTRATO, ENTONCES, YO 

CREO QUE ES ALGO MUY IMPORTANTE, PORQUE,  PUES ESPEREMOS 

QUE SE PUEDA LOGRAR  ESE OBJETIVO DE CONSTRUIR NUESTRO    

EDIFICIO ¿VERDAD?  Y,  SI ES IMPORTANTE QUE SE HAGA MENCIÓN EN EL 

INFORME Y SI HUBO ALGÚN PAGO, ALGÚN ANTICIPO  PUES,  QUE 

TAMBIÉN SE SEÑALE PORQUE VEO EL INFORME DEEEE…, DEL FONDO DE 

LA CONSTRUCCIÓN DEL EDIFICIO Y  NO SE REFLEJA AHÍ  NINGÚN PAGO, 

ENTONCES, PUES, DESCONOCEMOS REALMENTE COMO ES LA SITUACIÓN   

ENTONCES SÍ REITERO MI SOLICITUD PARA CONOCER ÉSE, ÉSE 

CONTRATO. ES CUANTO. GRACIAS.--------------------------------------------------------- 

PROFESOR JESÚS ANTONIO SABIDO GÓNGORA: MUCHAS GRACIAS 

CONSEJERA, LE TOMAMOS NOTA SEÑOR SECRETARIO Y DEMOS LA 

INFORMACIÓN QUE SOLICITA LA CONSEJERA ELECTORAL, 

INDEPENDIENTEMENTE DE LAS REUNIONES DE TRABAJO DONDE YA SE 



 

 

“2013. Conmemoración del 150 aniversario del nacimiento de 

Campeche como Estado libre y soberano de la República Mexicana”. 

 

 

  

Av. Fundadores # 18       Area Ah-Kim-Pech,   C.P. 24014 

San Francisco de Campeche, Cam.  Tel.: 12 7 30 10 Ext. 105 y 106 

6 

LES HABÍA INFORMADO. PAUSA ¿ALGUNA OTRA PARTICIPACIÓN? EN 

PRIMERA RONDA TIENE EL USO DE LA PALABRA EL REPRESENTANTE DEL 

PARTIDO DEL TRABAJO ANTONIO GÓMEZ LÓPEZ. ADELANTE SEÑOR 

REPRESENTANTE. PER…, GÓMEZ SAUCEDO, PERDÓN.-----------------------------

C. ANTONIO GÓMEZ SAUCEDO: NO SE PREOCUPE, SEÑOR PRESIDENTE, 

BUENOS DÍAS. MIRE EHH…, COMENTAR EN  LO GENERAL  LA MAYOR 

PARTE DE LOS INFORMES QUE POR REGLAMENTO EHH…,  TIENEN QUE 

PRESENTARSE, BUENO, VIENEN EN CUANTO ALGUNAS ACTIVIDADES, LO 

QUE REALIZAN  PERO CREO QUE A LA CIUDADANÍA Y A NOSOTROS EN LO 

PARTICULAR TENDRÍAMOS UN GRAN INTÉRES EN REVISAR EHHH…,  LA 

PARTE DE LOS PRESUPUESTOS EJERCIDOS POR CADA UNA DE LAS 

DIRECCIONES, ESO DARÍA, CREO, QUE MAYOR CLARIDAD, 

TRANSPARENCIA Y FONDO ¿NO? A ESTA CLASE DE INFORMES, 

ENTENDEMOS Y REVISAMOS AHORITA EL TEMA DEL ESTEEE…, INFORME 

DE LA DIRECCIÓN EJECUTIVA, BUENO AQUÍ PUES SE SEÑALA LAS 

ACTIVIDADES QUE HA REALIZADO PERO HA OMITIDO SEÑALAR POR 

EJEMPLO Y, ¿CUANDO ES LA FECHA EN QUE HA RECIBIDO LAS 

ADMINISTRACIONES MENSUALES? CUANDO  POR LEY TIENE QUE 

ENTREGARLAS DENTRO DE LOS PRIMEROS CINCO DÍAS A LOS PARTIDOS 

POLÍTICOS Y DE REPENTE PUES SE ATRASA, CREO QUE ES VÁLIDO QUE 

EN EL INFORME PRESENTE EL MOTIVO POR EL CUAL ESTA 

TRASGREDIENDO LA LEY Y ENTONCES PUES SE JUSTIFIQUE LA 

DIRECCIÓN ¿NO? LOS MONTOS QUE LE HAN SIDO ASIGNADOS Y DE 

ALGUNA MANERA, EN LO GENERAL,  LA APLICACIÓN DE LOS RECURSOS  

PARA DARLE CLARIDAD A LA CIUDADANÍA DE QUE NO HAY 

SUBEJERCICIOS DE QUE NO HAY ESTEEE…,  NINGÚN ASPECTO QUE 

REVISAR  MÁS ALLÁ. ¿SÍ? ES CUANTO.---------------------------------------------------- 

PROFESOR JESÚS ANTONIO SABIDO GÓNGORA: MUCHAS GRACIAS 

SEÑOR REPRESENTANTE ¿ALGÚN OTRO REPRESENTANTE? ADELANTE 

EHHH…, TIENE EL USO DE LA PALABRA EL DIPUTADO ISMAEL CANUL 

CANUL. ADELANTE.---------------------------------------------------------------------------------- 

DIPUTADO JOSÉ ISMAEL ENRIQUE CANUL CANUL: NADA MÁS  PARA 

HONDAR UN POCO EL ASUNTO DE LA CONSEJERA CU SÁNCHEZ, YO 

ENTIENDO QUE LOS RECURSOS PÚBLICOS, PUES SON COMO SU NOMBRE 

MISMO LO SEÑALA PÚBLICOS, YO NO ENTIENDO LA RAZÓN POR LA CUÁL 

NO SE PUEDA DAR A  CONOCER EN ESTA REUNIÓN CUÁL ES LO QUE SE 

ESTÁ DISPONIENDO PARA LA EDIFICACIÓN DEL NUEVO EDIFICIO ES UN 

PROBLEMA PUES,  QUE SE VIENE ARRASTRANDO DESDE HACE MUCHOS  
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AÑOS Y AÑO CON AÑO PUES SE PIDE MAYOR PRESUPUESTO.  NOSOTROS 

ENTENDEMOS QUE EN ESE PRESUPUESTO SE CONTEMPLA TAMBIÉN 

PARTE DEL RECURSO PARA PODER EDIFICAR EL EDIFICIO PERO SI CREO 

QUE SERÍA NECESARIO QUE LA MISMA SOCIEDAD SE ENTERARA DE 

CUÁNTO SE DISPONE YA PARA LA EDIFICACIÓN DEL EDIFICIO Y EN 

CUÁNTO TIEMPO SE  PRETENDE TERMINAR DE CONSTRUIR Y EVITAR EL  

GASTO ESTRATOSFÉRICO QUE SE HACE   POR LA RENTA DEL EDIFICIO EN 

LA CUAL ESTÁN LABORANDO, CREO QUE ES UNA, UNA, UNA INQUIETUD 

TANTO DE LOS CONSEJEROS COMO TAMBIÉN DE LA SOCIEDAD EN 

GENERAL PARA EVITAR SUSPICACIAS. AL RESPECTO CREO QUE ES 

NECESARIO QUE SE CLARIFIQUE Y SE DÉ A CONOCER A LA SOCIEDAD. ES 

TODO EN CUANTO.--------------------------------------------------------------------------------- 

PROFESOR JESÚS ANTONIO SABIDO GÓNGORA: GRACIAS SEÑOR 

DIPUTADO,¿ALGÚN OTRO REPRESENTANTE? ADELANTE SEÑOR 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, 

LICENCIADO RAFAEL VICENTE MONTERO ROMERO.---------------------------------- 

LICENCIADO  RAFAEL VICENTE MONTERO ROMERO: LAMENTANDO LA 

FALTA DE UÑAS LARGAS. QUIERO UN COMENTARIO NADA MÁS SUELTO 

EHHH…, EL COMENTARIO Y LA PREGUNTA QUE HACE EL COMPAÑERO 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO. LAS CIRCUNSTANCIAS 

EFECTIVAMENTE DISPONEN QUE LA ENTREGA  DE LOS RECURSOS SEAN 

EN TIEMPO Y FORMA COMO LO MARCA EL REGLAMENTO. EL PROBLEMA 

NO ES CREO YO DEL CONSEJO EN SÍ, SINO EL MOMENTO EN QUE LA 

AUTORIDAD, LA SECRETARÍA DE FINANZAS DEL ESTADO APORTA EL 

RECURSO AL CONSEJO PARA EFECTOS DE QUE SE PUEDA UTILIZAR LAS 

PRERROGATIVAS QUE TENEMOS LOS PARTIDOS POLÍTICOS, HAY QUE 

ESTAR CONSCIENTES DE UNA ESPECIE DE AUTONOMÍA QUE TENEMOS A 

NIVEL DEL PAÍS Y  ESTO  YA TIENE 11 AÑOS, Y HEMOS ESTADO VIVIENDO. 

ESTO A LO MEJOR EL COMPAÑERO SE INCORPORÓ HACE MENOS 

TIEMPO, A FINAL DE CUENTAS A ESTAS SESIONES DE TRABAJO COMO 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO Y ESTO HA SIDO ALGO 

COTIDIANO NO SOLAMENTE EN ESTE CONSEJO SINO EN CONSEJOS QUE 

HAN ANTECEDIDO A ELLO, LA VERDAD, LA LEY LO MARCA,  PERO A FINAL 

DE CUENTAS, HAY QUE  ESTAR ACORDES CON LAS DISPOSICIONES QUE 

HALLAN  EN EFECTIVO PARA QUE PODAMOS  NOSOTROS REALIZAR LOS 

TRABAJOS QUE   HEMOS AJUSTADO TODOS LOS PARTIDOS A ESTE TIPO 

DE DISPOSICIONES. ES CUANTO.------------------------------------------------------------ 

PROFESOR JESÚS ANTONIO SABIDO GÓNGORA: MUCHAS GRACIAS 
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SEÑOR REPRESENTANTE. EN PRIMERA RONDA TIENE EL USO DE LA 

PALABRA LA CONSEJERA OLIVIA MARÍN SONDA.  ADELANTE  CONSEJERA.- 

MAESTRA OLIVIA MARÍN  SONDA: BUENOS DÍAS, BUENOS DÍAS  A TODOS 

LOS PRESENTES. NADA MÁS ESTEE…,  PARA RETOMAR LO QUE LA 

COMPAÑERA CONSEJERA DULCE COMENTÓ, ES SOBRE EL PROYECTO 

EJECUTIVO DE LA CONSTRUCCIÓN ESTEE…, LO QUE SE ESTÁ PIDIENDO 

ES EL CONTRATO QUE EL DÍA MIÉRCOLES, EN LA REUNIÓN QUE TUVIMOS, 

NOS DIJIERON QUE EXISTÍA UN CONTRATO  DONDE SE HIZO LA PRIMERA 

PARTE DEL PAGO Y HASTA LA FECHA NOSOTROS DESCONOCÍAMOS DEL 

CONTRATO. CON RESPECTO A LO DEL DIPUTADO,  EFECTIVAMENTE HAY 

UN ESTADO QUE NOS ESTÁN PASANDO EN EL REPORTE DE TODOS  

DONDE ESTÁ EL ESTADO FINANCIERO DEL FONDO, DE LOS RECURSOS 

DEL FONDO DE CONSTRUCIÓN.  LO QUE SÍ ESTOY DE ACUERDO, COMO 

DICE EL DIPUTADO, CREO QUE ESTAMOS EN PRIMER LUGAR EN 

TRANSPARENCIA Y DEBEMOS DE SEGUIR CONSERVANDO ESE LUGAR, ASÍ 

QUE SE PUEDE HACER PÚBLICO TODO LO QUE ES REFERENTE A LOS 

RECURSOS, ESTOY DE ACUERDO CON USTED SEÑOR DIPUTADO. ------------ 

PROFESOR JESÚS ANTONIO SABIDO GÓNGORA: MUCHAS GRACIAS. 

NADA MÁS QUE AQUÍ SÍ  LES PEDIRÍA QUE,  CONFORME NOSOTROS 

VAMOS DANDO ESTA INFORMACIÓN, NO LA NEGAMOS  COMPLETAMENTE, 

ESTOY DE ACUERDO  QUE LA TRANSPARENCIA  DEBE PREVALECER EN  

LA INSTITUCIÓN ELECTORAL COMO EN TODAS LAS INSTITUCIONES. 

EFECTIVAMENTE,  NOSOTROS DAMOS A CONOCER ESTE   INFORME PERO 

TIENE SU  MOMENTO Y EL MOMENTO DE PRESENTAR ESTO ES EN EL 

SEGUNDO SEMESTRE,  NO SE ESTÁ NEGANDO LA INFORMACIÓN, 

SOLAMENTE QUE TIENE CADA UNA EHHH…,  DE ESTAS ETAPAS DE 

EJERCICIO TIENE UNA, TIENE UN MOMENTO DE PRESENTACIÓN, 

SABEMOS QUE ESTO LO TENEMOS QUE PRESENTAR Y SE VA A 

PRESENTAR EN EL SEGUNDO SEMESTRE PARA CONOCIMIENTO DEE.., 

PUES DE TODO EL CONSEJO GENERAL, NO HAY  NINGUNA NEGATIVA, NO 

HAY NINGUNA CERRAZÓN   POR PARTE DEL INSTITUTO EN  PRESENTAR 

LOS RECURSOS QUE SE EJERCEN EN ESTA INSTITUCIÓN, ENTONCES, 

POR TAL MOTIVO, YO LES PEDIRÍA NADA MÁS EHH.., QUE ESPEREN EL 

MOMENTO EN QUE SE PRESENTA ESTE DOCUMENTO. QUIERO SER UN 

POQUITO MÁS CLARO EN LO RELATIVO A LOS RECURSOS QUE SE TIENEN 

PARA LA CONSTRUCCIÓN DEL EDIFICIO. NO ES ALGO NUEVO. YO CREO 

QUE EN CADA MOMENTO QUE SE TOCA EL FONDO DE LA CONSTRUCCIÓN 

DEL EDIFICIO, LO TENEMOS QUE DAR A CONOCER  AQUÍ  EN LA SESIÓN, 
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CUANDO TOMAMOS ESOS RECURSOS PARA PAGAR EHHH., LO QUE 

CORRESPONDE A LOS PARTIDOS POLITÍCOS QUE PARA ESO FUE 

CREADO, FUE CREADO PERDÓN  PARA LA CONSTRUCCIÓN DEL EDIFICIO, 

PERO HAY UN ACUERDO, HAY UN ACUERDO  DEL CONSEJO GENERAL DEL 

2010,  DONDE PODEMOS HACER USO DE PARTE DE  ESE RECURSO HASTA  

POR TRES MILLONES DE PESOS PARA CUMPLIR CON EHH…, ALGUNOS 

GASTOS QUE SE TIENEN AQUÍ EN EL INSTITUTO ELECTORAL. NUNCA SE 

HA DEJADO DE INFORMAR DE QUE ESTE RECURSO AUNQUE SE TOQUE 

SE TIENE QUE REPONER  Y PRECISAMENTE EL DÍA DE HOY EN UNA 

PARTE DE ESTA SESIÓN VAMOS A DAR A CONOCER EL RECURSO QUE SE 

TOMÓ Y EL RECURSO QUE SE DEVUELVE, ENTONCES,  ME SORPRENDE 

LA SITUACIÓN, PERO NO IMPORTA QUE BUENO, QUE TODOS ESTÁN  

PENDIENTES QUE LOS RECURSOS DEBEN SER PÚBLICOS Y DADOS A 

CONOCER A TODA LA CIUDADANÍA, AQUÍ NO HA  HABIDO CERRAZÓN POR  

PARTE DEL PRESIDENTE, NI DE PARTE  DEL CONSEJO PARA DAR A 

CONOCER,  PERO  SIEMPRE Y CUANDO SEA EN SU MOMENTO. NOSOTROS 

INICIAMOS, DE COMÚN ACUERDO, TODOS LOS CONSEJEROS 

ELECTORALES Y QUIERO SER CLARO TAMBIÉN DEE.., YA NO DEJAR   ESTE 

RECURSO, QUE SE HA VENIDO GUARDANDO EN EL INSTITUTO 

ELECTORAL PRÁCTICAMENTE,  SIN EJERCER  PARA LA CONSTRUCCIÓN 

DEL EDIFICIO,  Y QUEDAMOS TODOS DE ACUERDO DE  QUE BUSQUEMOS 

ALGUNAS OPCIONES  PARA PODER CONSTRUIR NUESTRO EDIFICIO Y 

DEJAR DE ESTAR ALQUILANDO YA EHHH…, EL EDIFICIO QUE CONTAMOS 

Y LA BODEGA, SI CONTAMOS CON ESE RECURSO,  PODEMOS EJERCERLO 

DE TAL  MANERA QUE BUSCAMOS A UN ARQUITECO PARA QUE 

REALIZARA EL PROYECTO, PERO UN PROYECTO VIABLE DE 

CONSTRUCCIÓN. EL PROYECTO QUE A NOSOTROS NOS DEJAN ES UN 

PROYECTO QUE,  SEGÚN ANÁLISIS DE LOS ARQUITECTOS,  COSTABA MÁS 

DE NOVENTA MILLONES DE PESOS Y CREO QUE ESO SERÍA MUY DIFÍCIL,  

Y COMO ESTÁ LA SITUACIÓN ECONÓMICA DEL PAÍS Y DE NUESTRO 

ESTADO CREEMOS  QUE NO ES FACTIBLE QUE PODAMOS CONSTRUIR  EL 

EDIFICIO DEL PROYECTO QUE NOS DEJAN ¿QUÉ ES LO QUE HICIMOS? 

BUSCAR UN PROYECTO DIFERENTE, AUSTERO PERO QUE CUMPLA CON 

LOS REQUISITOS PARA PODER SENTAR LAS BASES DE NUESTRAS 

OFICINAS Y PODER TRABAJAR, PERO ESTE PROYECTO SE  HIZO Y SE 

INICIÓ CUANDO TODAVÍA NO TENÍAMOS CONOCIMIENTO DE LO QUE 

PUDIERA ACONTECER EN LA VIDA POLITÍCA DEL PAÍS CON LAS 

MODIFICACIONES QUE PUDIERAN HABER Y LA CREACIÓN DEL INSTITUTO 
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ELECTORAL. HASTA EL MOMENTO NO HAN LLEGADO  ACUERDOS Y 

NUESTRO TRABAJO TENEMOS QUE HACERLO  DE MANERA PUNTUAL DE  

ACUERDO A LAS CIRCUNSTANCIAS QUE ESTAMOS VIVIENDO SIN 

EMBARGO, DESPUÉS DE ESTAR REALIZANDO ESTE PROYECTO  VEMOS  

HOY, INDEPENDIENTEMENTE DE QUE YA ESTÁ CONCLUIDO QUE LOS 

TIEMPOS POLITÍCOS PARA DEFINIR SI VA A VER O  NO UNA INSTITUCIÓN 

ELECTORAL NACIONAL, PUES NO PERMITE EN ESTE MOMENTO DECIR 

VAMOS A CONSTRUIR YA NUESTRO EDIFICIO, YA TENEMOS EL  

PROYECTO, ESPEREMOS EN UNOS DÍAS MÁS, DEBE HABER UN 

RESOLUTIVO POR EL CONGRESO DE LA UNIÓN  Y DESPUÉS DE ESTO, 

PUES NOSOTROS, YA TENEMOS EL PROYECTO  CON EL RECURSO QUE 

TENEMOS, TOMAREMOS LA DECISIÓN, SI EFECTIVAMENTE 

CONSTRUIREMOS O NO  NUESTRO EDIFICIO. TODO ESTO SE HA HECHO 

CON EL AFÁN DE OPTIMIZAR LOS RECURSOS PORQUE NO LE ESTAMOS 

AHORRANDO EL RECURSO AL GOBIERNO SINO QUE,  DE CIERTA MANERA, 

ES UN  RECURSO QUE LE ESTAMOS AHORRANDO  A LA CIUDADANÍA, POR 

QUÉ SEGUIR PAGANDO EHH…,  LO QUE ESTAMOS PAGANDO POR  

NUESTRO EDIFICIO, POR NUESTRAS BODEGAS PUES, ESTO NO ES 

PROPIO,  ENTONCES, DEBEMOS DE TENER UN EDIFICIO PROPIO, DONDE 

YA DEJEMOS DE PAGAR ESE RECURSO Y PODAMOS OPTIMIZAR LOS  

RECURSOS PARA OTRAS ACTIVIDADES DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 

ESTADO DE CAMPECHE.  NO SÉ SÍ ALGUNO DE USTEDES TIENE ALGUNA 

OPINIÓN, EHHH… ¿CONSEJEROS ELECTORALES? DE LO QUE ACABO DE 

MENCIONAR, PERO ESTA ES LA REALIDAD DE QUE NOSOTROS HICIMOS 

UN NUEVO PROYECTO DE MENOR COSTO EHHH…, PARA PODER CUMPLIR 

EN UN MOMENTO DADO EN LA CONSTRUCCIÓN DEL EDIFICIO. EN 

SEGUNDA RONDA, EN PRIMERA RONDA. TIENE EL USO DE LA PALABRA EL 

CONSEJERO PEDRO DAMAS ARCOS. (PAUSA) SÍ ME PERMITES 

CONSEJERO,  ANTES DE DARTE USO DE LA PALABRA,  QUIERO 

COMENTAR TAMBIÉN QUE TODOS LOS DOCUMENTOS DEL PROCESO DE 

LICITACIÓN SE ENCUENTRAN EN LA PÁGINA DEL INSTITUTO ELECTORAL Y 

SOLAMENTE EL DOCUMENTO QUE HOY SOLICITAN, PUES,  LÓGICAMENTE 

NO ESTÁ PORQUE ES LO QUE TE PIDEN EN LA LICITACIÓN, HEMOS 

CUMPLIDO CON LO QUE ESTABLECE LA LEY, PERO NO ESTAMOS 

CERRADOS TAMPOCO A PODERLO PROPORCIONAR. ADELANTE SEÑOR 

CONSEJERO. ------------------------------------------------------------------------------------ 

MAESTRO PEDRO DAMAS ARCOS: SÍ  BUENOS DÍAS, CREO QUE  

ESTAMOS HABLANDO DE DOS ETAPAS DIFERENTES, UNA QUE ES DEL 
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DISEÑO Y LA PROPUESTA, Y LA OTRA ES LA CONSTRUCCIÓN DEL 

EDIFICIO, YO CREO QUE UN SERVICIO  O EL  OTRO REQUIERE DE PAGO, 

EL PAGO,  YA SEA EL PAGO DE LA  CONSTRUCCIÓN O  EL PAGO DEL 

DISEÑO QUE NOS PRESENTA EL  ARQUITECTO EN ESTE CASO,  Y CREO 

QUE SE DEBE DE IR  INFORMANDO PASO A PASO EN  CADA UNA DE ESAS 

ETAPAS COMO SE VA EJERCIENDO EL PRESUPUESTO O LOS CONTRATOS 

QUE SE TIENEN QUE HACER, YA SEA POR EL SERVICIO EL DISEÑO O POR 

LA CONSTRUCCIÓN. YO CREO QUE SE DEBE DE MANEJAR ESTA 

INFORMACIÓN OPORTUNA, EFICAZ, AQUÍ EN ESTE CONSEJO GENERAL 

CON TODOS LOS REPRESENTANTES DE LOS DIVERSOS PARTIDOS 

POLÍTICOS Y ADEMÁS DE QUE ESTÉ INFORMADO EN LA PÁGINA DE 

INTERNET PARA QUE CUALQUIER CIUDADANO PUEDA TENER ACCESO A 

ELLA, ENTONCES ES MUY IMPORTANTE QUE SE  VAYA DANDO A 

CONOCER LOS PASOS QUE SE ESTÁN SIGUIENDO  TANTO EN EL 

SERVICIO  DEL DISEÑO COMO EN LA CONSTRUCCIÓN. ES CUANTO SEÑOR 

PRESIDENTE.------------------------------------------------------------------------------- 

PROFESOR JESÚS ANTONIO SABIDO GÓNGORA: MUCHAS GRACIAS 

SEÑOR CONSEJERO. EN PRIMERA RONDA ¿ALGÚN OTRO 

REPRESENTANTE? ¿CONSEJERO? EN SEGUNDA RONDA TIENE EL USO DE 

LA PALABRA EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO C. 

ANTONIO GÓMEZ SAUCEDO. ADELANTE SEÑOR REPRESENTANTE.----------- 

C. ANTONIO GÓMEZ SAUCEDO: SÍ, GRACIAS. BUENO, VEO QUE YA 

ADELANTAMOS UN POCO EL ORDEN DEL DÍA ¿NO? PORQUE EL TEMA DEL 

INFORME FINANCIERO PARA EL FONDO DE LA CONSTRUCCIÓN ERA MÁS 

ADELANTE, PERO QUE BUENO  QUE YA SE DIO  EL DEBATE, NO QUISIERA 

PASAR EL MOMENTO PARA CONTESTARLE AL COMPAÑERO MONTERO, 

QUE  CREO QUE NO ES NECESARIO, PERO SU SERVIDOR DESDE EL 2009 

SE INSTALÓ AQUÍ  EN EL CONSEJO ANTERIOR CON  UN  ESPACIO DE 

TIEMPO, QUÉ  BUENO,  LA LEY NO PERMITIÓ QUE NUESTRO PARTIDO NO 

TUVIERA REPRESENTACIÓN Y NOS INTEGRAMOS A PARTIR DEL 2012, EN 

EL INICIO DEL PROCESO ELECTORAL ¿SÍ? ESO ES LO PRIMERO,  

SEGUNDO EHH…, NO ESTAMOS DICIENDO QUE LA DIRECCIÓN DE 

PRERROGATIVAS O EL CONSEJO ESTÉ HACIENDO MAL USO O 

SUBEJERCICIO DEL RECURSO, SOLAMENTE SEÑALAMOS QUE ERA 

NECESARIO QUE LA DIRECCIÓN FIJARA ¿SI? EN SU INFORME,   LA FECHA 

DE ENTREGA EN VIRTUD DE QUE HAY UNA OMISIÓN A LA LEY ¿SÍ? 

CELEBRO QUE USTED TENGA CONOCIMIENTO DE CÓMO SE MANEJAN LAS  

FINANZAS EN EL ESTADO, ES LA MEJOR CERCANÍA ¿NO? PARA  CONOCER 
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CON QUE PUNTUALIDAD SE LE ENTREGAN LOS RECURSOS AL INSTITUTO, 

PERO CREO QUE ESTO VA MÁS QUE NADA EN EL SENTIDO DE CLARIFICAR 

DENTRO DE UN INFORME, DE UNA DIRECCIÓN, O SEA, LAS FECHAS, 

SIMPLEMENTE ERA ESO ¿SÍ? NO ES UNA CUESTIÓN DE CUESTIONAR, 

PERDÓN LA REDUNDANCIA, SOBRE SI HAY UN SUBEJERCICIO O COMO 

VULGARMENTE SE DICE, SI HAY UN JINETEO DEL RECURSO, PORQUE 

CREO ESO NO SE DA AQUÍ ¿NO? SOMOS PERSONAS HONESTAS AL 100%, 

ENTONCES SIMPLEMENTE ES PARA CLARIFICAR Y QUE, EN SU MOMENTO, 

LA DIRECCIÓN EJECUTIVA  TENGA EL RESPALDO ¿SI? DE SEÑALAR QUE 

LA PRERROGATIVA NO SE ENTREGA DENTRO DE LOS PRIMEROS CINCO 

DÍAS A LOS PARTIDOS POLITÍCOS  POR CAUSAS AJENAS, Y ESAS CAUSAS 

BUENO SON EHHH…, EL, EL ESTADO, ¿NO? EL GOBIERNO DEL ESTADO A 

QUIÉN EN SU OPORTUNIDAD SOLICITAMOS NOSOTROS, CON 

ANTERIORIDAD ESTE CONSEJO, BUENO,  REMITIERA ALGÚN TIPO DE 

OFICIO O DOCUMENTO SOLICITANDO QUE SE REGULARIZARA LA 

ENTREGA DE LAS ADMINISTRACIONES  MENSUALES, ESTEE..,  AL 

INSTITUTO. ES CUANTO.------------------------------------------------------------------------- 

PROFESOR JESÚS ANTONIO SABIDO GÓNGORA: MUCHAS GRACIAS 

SEÑOR REPRESENTANTE. EN SEGUNDA  RONDA ¿ALGÚN OTRO 

REPRESENTANTE? (PAUSA) ¿EN TERCERA RONDA?( PAUSA) SÍ NO HAY 

INTERVENCIONES SEÑOR SECRETARIO CONTINÚE CON EL ORDEN DEL 

DÍA.--------------------------------------------------------------------------------------------------------

LICENCIADO VICTOR MANUEL RIVERO ALVAREZ: EL SIGUIENTE PUNTO 

DEL ORDEN DEL DÍA SE REFIERE DAR A CONOCER LOS INFORMES DEL 

TERCER TRIMESTRE (JULIO-SEPTIEMBRE) CORRESPONDIENTES AL 

EJERCICIO FISCAL 2013, QUE RINDEN LA CONTRALORÍA INTERNA, Y LA 

UNIDAD DE CONSULTA Y ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA DEL 

INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE CAMPECHE POR CONDUCTO DE 

SUS TITULARES. ESTOS DOCUMENTOS FUERON PREVIAMENTE 

CIRCULADOS Y DISPENSADA SU LECTURA. ---------------------------------------------- 

PROFESOR JESÚS ANTONIO SABIDO GÓNGORA: CIUDADANOS 

INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO, ESTÁN A SU CONSIDERACIÓN LOS 

INFORMES DEL TERCER TRIMESTRE (JULIO-SEPTIEMBRE) 

CORRESPONDIENTES AL EJERCICIO FISCAL 2013, QUE RINDEN LA 

CONTRALORÍA INTERNA, Y LA UNIDAD DE CONSULTA Y ACCESO A LA 

INFORMACIÓN PÚBLICA DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 

CAMPECHE POR CONDUCTO DE SUS TITULARES. (PAUSA) NO HAY 
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INTERVENCIONES, SEÑOR SECRETARIO, CONTINÚE CON EL ORDEN DEL 

DÍA.--------------------------------------------------------------------------------------------------------

LICENCIADO VICTOR MANUEL RIVERO ALVAREZ: EL SIGUIENTE PUNTO 

DEL ORDEN DEL DÍA SE REFIERE DAR CONOCER EL INFORME 

FINANCIERO DEL FONDO PARA LA CONSTRUCCIÓN DEL EDIFICIO 

CORRESPONDIENTE AL PRIMER SEMESTRE DE 2013. ESTE DOCUMENTO 

FUE PREVIAMENTE CIRCULADO Y DISPENSADA SU LECTURA. -------------------

PROFESOR JESÚS ANTONIO SABIDO GÓNGORA: CIUDADANOS 

INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO, ESTÁ A SU CONSIDERACIÓN EL 

INFORME FINANCIERO DEL FONDO PARA LA CONSTRUCCIÓN DEL 

EDIFICIO CORRESPONDIENTE AL PRIMER SEMESTRE DE 2013. (PAUSA) NO 

HAY INTERVENCIONES, SEÑOR. SECRETARIO, CONTINÚE CON EL ORDEN 

DEL DÍA. ------------------------------------------------------------------------------------- 

LICENCIADO VICTOR MANUEL RIVERO ALVAREZ: EL SIGUIENTE PUNTO 

DEL ORDEN DEL DÍA SE REFIERE DAR A CONOCER EL INFORME 

RESPECTO DEL CUMPLIMIENTO DEL ACUERDO NÚM. CG/011/10, 

APROBADO POR EL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 

ESTADO DE CAMPECHE. EN ESTE PUNTO ESTA SECRETARÍA INFORMA LO 

SIGUIENTE: EL 25 DE OCTUBRE DE 2013, SE EFECTUÓ LA DEVOLUCIÓN AL 

FONDO DE CONSTRUCCIÓN DEL EDIFICIO POR LA CANTIDAD DE 

$500,000.00 (SON: QUINIENTOS MIL PESOS 00/100 M.N.), CUYA 

DEVOLUCIÓN ESTABA PENSIE…, PENDIENTE DE REALIZAR CONFORME A 

LA DISPOSICIÓN DE $1’000,000.00 (SON: UN MILLÓN DE PESOS 00/100 

M.N.), EFECTUADA EL 12 DE JULIO DEL PRESENTE AÑO, PARA DAR 

LIQUIDEZ, CUBRIR PAGOS Y COMPROMISOS FINANCIEROS DE ESTE 

INSTITUTO. ESTA DISPOSICIÓN FUE INFORMADA EN LA 4ª SESIÓN 

ORDINARIA DE ESTE CONSEJO DE FECHA 31 DE JULIO DEL AÑO QUE 

TRANSCURRE. ES NECESARIO INDICAR QUE CON FECHA 11 DE 

SEPTIEMBRE DEL PRESENTE SE REINTEGRÓ A DICHO FONDO LA 

CANTIDAD DE $500,000.00 (SON: QUINIENTOS MIL PESOS 00/100 M.N.) 

CONFORME A LO INFORMADO EN LA 5ª SESIÓN ORDINARIA DE ESTE 

CONSEJO DE FECHA 30 DE SEPTIEMBRE DEL ACTUAL. EL 11 DE 

NOVIEMBRE DEL ACTUAL SE DISPUSO DEL FONDO PARA LA 

CONSTRUCCIÓN DEL EDIFICIO LA CANTIDAD DE $1’500,000.00 (SON: UN 

MILLÓN QUINIENTOS MIL PESOS 00/100 M.N.), PARA EL PAGO DEL 

FINANCIAMIENTO PÚBLICO DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS DEL MES DE 

NOVIEMBRE DEL AÑO EN CURSO. EL 12 DE NOVIEMBRE DEL PRESENTE 

SE DEVOLVIÓ AL FONDO PARA LA CONSTRUCCIÓN DEL EDIFICIO LA 
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CANTIDAD DE $1’500,000.00 (SON: UN MILLÓN QUINIENTOS MIL PESOS 

00/100 M.N.). ES TODO Y CUANTO CONSEJERO PRESIDENTE.--------------------- 

PROFESOR JESÚS ANTONIO SABIDO GÓNGORA: CIUDADANOS 

INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO, ESTÁ A SU CONSIDERACIÓN EL 

INFORME RESPECTO DEL CUMPLIMIENTO DEL ACUERDO NÚM. CG/011/10, 

APROBADO POR EL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 

ESTADO DE CAMPECHE.( PAUSA)  NO HAY INTERVENCIONES, SEÑOR. 

SECRETARIO, CONTINÚE CON EL ORDEN DEL DÍA. ----------------------------------- 

LICENCIADO VICTOR MANUEL RIVERO ALVAREZ: EL SIGUIENTE PUNTO 

DEL ORDEN DEL DÍA SE REFIERE DAR CONOCER EL AUTO DE NO 

INTERPOSICIÓN RESPECTO DEL RECURSO DE INCONFORMIDAD 

INTERPUESTO POR EL C. JESÚS ANTONIO SABIDO GÓNGORA, EN CONTRA 

DEL AUTO DE DESECHAMIENTO EMITIDO POR LA JUNTA GENERAL 

EJECUTIVA DEL INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL EN SU SESIÓN 

ORDINARIA DE FECHA 21 DE OCTUBRE DE 2013 EN EL EXPEDIENTE 

NÚMERO DESPE/AD/63/2013. ESTE DOCUMENTO FUE PREVIAMENTE 

CIRCULADO Y DISPENSADA SU LECTURA.  -----------------------------------------------  

PROFESOR JESÚS ANTONIO SABIDO GÓNGORA: CIUDADANOS 

INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO, ESTÁ A SU CONSIDERACIÓN EL AUTO 

DE NO INTERPOSICIÓN RESPECTO DEL RECURSO DE INCONFORMIDAD 

INTERPUESTO POR EL DE LA VOZ, EN CONTRA DEL AUTO DE 

DESECHAMIENTO EMITIDO POR LA JUNTA GENERAL EJECUTIVA DEL 

INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL EN SU SESIÓN ORDINARIA DE FECHA 21 

DE OCTUBRE DE 2013 EN EL EXPEDIENTE NÚMERO DESPE/AD/63/2013. 

(PAUSA) NO HAY INTERVENCIONES, SEÑOR. SECRETARIO, CONTINÚE CON 

EL ORDEN DEL DÍA. --------------------------------------------------------------------------------- 

LICENCIADO VICTOR MANUEL RIVERO ALVAREZ:   EL SIGUIENTE PUNTO 

DEL ORDEN DEL DÍA SE REFIERE A ASUNTOS GENERALES; EN ESTE 

PUNTO HAY VARIAS SOLICITUDES PARA PARTICIPAR EN PRIMER  LUGAR 

LA PARTICIPACIÓN DE LA CONTADORA DULCE MARÍA CU SÁNCHEZ, EN 

SEGUNDO LUGAR LA MAESTRA LIZETT DEL CARMEN ORTEGA ARANDA, 

PARA PARTICIPAR CON EL TEMA COMENTARIOS POR LOS TRABAJOS 

REALIZADOS POR LOS CONSEJEROS, LA MAESTRA OLIVIA MARÍN SONDA 

CON EL TEMA MENSAJE DESPEDIDA, LA PARTICIPACIÓN DEL MAESTRO 

PEDRO DAMAS ARCOS, DESPEDIDA AL TÉRMINO DE GESTIÓN, EL 

LICENCIADO VALLADARES PACHECO CON EL TEMA ANÁLISIS, 

REFLEXIONES Y COMENTARIOS EN GESTIÓN DE ESTE CONSEJO, LA 

PARTICIPACIÓN DEL LICENCIADO RAFAEL VICENTE MONTERO ROMERO 
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COMO PRESIDENTE, EN RELACIÓN A LOS ESCRITOS QUE PRESENTA EL 

DIPUTADO FEDERAL ALEJANDRO MORENO CARDENAS Y ESTA 

SECRETARÍA PARA DAR CUENTA DE LA CORRESPONDENCIA RECIBIDA DE  

DOS ESCRITOS  QUE PRESENTÓ EL DIPUTADO FEDERAL ALEJANDRO 

MORENO CÁRDENAS. ES TODO Y CUANTO CONSEJERO PRESIDENTE.---- 

PROFESOR JESÚS ANTONIO SABIDO GÓNGORA: GRACIAS SEÑOR 

SECRETARIO LE SOLICITO CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 20 DEL 

REGLAMENTO DE SESIONES Y DE LOS CONSEJOS GENERAL, DISTRITALES 

Y MUNICIPALES DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE CAMPECHE, 

PROCEDA LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE PARA QUE ESTE CONSEJO  

DECIDA SIN DEBATE SI SE DISCUTEN EN ESTA SESIÓN O SE DIFIEREN 

PARA SER TRATADOS EN UNA POSTERIOR.---------------------------------------------- 

LICENCIADO VICTOR MANUEL RIVERO ALVAREZ:  SEÑORES CONSEJEROS 

ELECTORALES CON FUNDAMENTO EN EL  ARTÍCULO 20 DEL REGLAMENTO 

DE SESIONES DE LOS CONSEJOS GENERAL,DISTRITALES Y MUNICIPALES 

DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE CAMPECHE, SE LES 

CONSULTA SI LOS TEMAS ANTES ENLISTADOS SE APRUEBA QUE SE 

TRATEN EN  ESTA SESIÓN, QUIENES ESTEN POR LA AFIRMATIVA 

SÍRVANSE MANIFESTARLO. CONSEJERO PRESIDENTE SE APRUEBA QUE 

TODOS Y  CADA UNO DE LOS TEMAS SEAN TRATADOS, ENLISTADOS,  

SEAN TRATADOS EN ESTA SESIÓN.---------------------------------------------------------- 

PROFESOR JESÚS ANTONIO SABIDO GÓNGORA: GRACIAS SEÑOR 

SECRETARIO TIENE EL USO DE LA VOZ LA CONSEJERA ELECTORAL 

DULCE MARÍA CU SÁNCHEZ. ADELANTE CONSEJERA.-------------------------------- 

CONTADORA DULCE MARÍA CU SÁNCHEZ: BUENOS DÍAS A TODOS LOS 

PRESENTES, APROVECHO LA OPORTUNIDAD QUE NOS DA ESTA ÚLTIMA 

SESIÓN ORDINARIA DEL EJERCICIO 2013 PARA DESPEDIR A NUESTROS 

COMPAÑEROS CONSEJEROS OLIVIA, PEDRO Y ANTONIO, QUIENES EN 

ENERO DEL 2015 CONCLUYEN SU ENCARGO, CON SINCERIDAD LES 

AGRADEZCO LA DIFERENCIA QUE TUVIERON HACIA MI PERSONA, 

HACIENDO UN RECUENTO DE  ESTOS CASI TRES AÑOS LLEGAMOS A ESTE 

CONSEJO SIN CASI CONOCERLOS, RECONOZCO QUE EL INICIO COMO 

TODO EN LA VIDA TUVO SUS ALTIBAJOS PROPIOS DE LA PERSONALIDAD 

DE CADA UNO DE NOSOTROS, COMPARTO CON USTEDES QUE LA 

IMPORTANCIA DE UN TRABAJO EN EQUIPO REFERIDO A ESTE CONSEJO 

DEBE SER TOLERANTE Y DE MUCHO RESPETO, EL HECHO DE NO ESTAR  

DE ACUERDO EN ALGUNOS PUNTOS NO DEBE SIGNIFICAR EL 

ROMPIMIENTO DE NUESTRA COMUNICACIÓN. LO QUE NOS DEBE 
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ENRIQUECER ES LA DIVERSIDAD DE OPINIÓN, NO SIEMPRE LOS 

ACUERDOS SON TODOS POR UNANIMIDAD, DEBEMOS ACEPTAR Y 

RESPETAR OPINIONES ADVERSAS Y NO HACER PERSONAL LAS 

DIFERENCIAS DE CRITERIO, SÍ EN ALGÚN MOMENTO MI OPINIÓN     

INCOMODO A ALGUIEN,  CREÁNME QUE NO FUE MI INTENCIÓN Y PIDO 

PÚBLICAMENTE DISCULPAS. HE ACTUADO Y SEGUIRÉ ACTUANDO CON 

RECTITUD Y PROFESIONALISMO, EXTERNANDO MI OPINIÓN CON TODA 

CLARIDAD SOBRE PUNTOS QUE DE ACUERDO A MI EXPERIENCIA Y 

CONOCIMIENTOS ME SIENTA CON EL DEBER MORAL DE EXTERNAR,   

TAMBIÉN QUIERO REITERAR LA IMPORTANCIA DE NUESTRA ACTUACIÓN 

COMO CONSEJEROS, DEBEMOS PUGNAR POR LA TRANSPARENCIA, 

EVITAR EN TODO MOMENTO LA OPACIDAD, PUES ESA OPACIDAD 

CONFUNDE, GENERA DUDAS E INCERTIDUMBRE. RECONOZCO QUE ESTE 

CONSEJO TIENE SUS FORTALEZAS Y DEBILIDADES PUES SOMOS 

HUMANOS NO HOMBRES PERFECTOS, QUE NUESTRAS FORTALEZAS NOS 

UNAN Y QUE NUESTRAS DEBILIDADES NO AFECTEN NUESTRO 

DESEMPEÑO PARA LOS  QUE PERMANECEREMOS, DEBEMOS EVITAR 

REPETIR ERRORES Y HACER EL ESFUERZO DE SUPERAR EN ALGUNOS 

CASOS LA FALTA DE ALGUNA HABILIDAD, RECONOCER ESA CARENCIA Y 

ACEPTARLA,  ACEPTARLA CON UNA CONDUCTA  ACERTIVA  Y DE 

RESPETO HACÍA LOS DEMÁS, SIEMPRE HABRÁN DIFERENCIAS DE 

CRITERIO, AHÍ ESTA LA FORTALEZA,  RECONOZCO EL PROFESIONALISMO 

EN  LA LABOR DESEMPEÑADA DE CADA UNO DE LOS COMPAÑEROS 

CONSEJEROS QUE TERMINAN   SU GESTIÓN, QUIENES COADYUVARON 

CON SU APORTACIÓN Y EXPERIENCIA A LOS FINES DE ESTE INSTITUTO, 

VALE RECORDAR EL ESFUERZO REALIZADO Y EL BUEN RESULTADO 

OBTENIDO EN EL PROCESO ELECTORAL 2012, COMPARTIMOS UNA BUENA 

VIVIENCIA DE LA CUAL TODOS DEBEMOS DE ENORGULLECERNOS. ASÍ 

MISMO QUIERO SEÑALAR QUE ASÍ COMO LLEGARON ESTOS TRES 

COMPAÑEROS, ASÍ SE VAN Y ASÍ NOS IREMOS,  LOS QUE QUEDAMOS 

ÚNICAMENTE CON LAS PRESTACIONES QUE NOS CORRRESPONDIÓ A 

CADA UNO DE NOSOTROS, GRACIAS OLIVIA, GRACIAS PEDRO, GRACIAS 

ANTONIO POR TODOS LOS MOMENTOS QUE TUVIMOS, LA OPORTUNIDAD 

DE COMPARTIR. QUE ESTA EXPERIENCIA NOS   TRASCIENDA A TODOS Y 

NOS HAGA MEJORES PERSONAS, MÁS TOLERANTES, HUMILDES Y 

AGRADECIDOS.  MIS MEJORES DESEOS PARA CADA UNO DE USTEDES EN 

SU VIDA PERSONAL Y PROFESIONAL, QUE SUS METAS Y OBJETIVOS 

TRAZADOS SE CRISTALICEN MI RESPETO Y AGRADECIMIENTO A 
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USTEDES. MUCHAS GRACIAS. ----------------------------------------------------------------- 

PROFESOR JESÚS ANTONIO SABIDO GÓNGORA: GRACIAS CONSEJERA. 

EN EL USO DE LA PALABRA LIZETT DEL CARMEN, LA CONSEJERA. 

ADELANTE CONSEJERA. ------------------------------------------------------------------------- 

MAESTRA LIZETT DEL CARMEN ORTEGA ARANDA: BUENOS DÍAS, 

COMPAÑEROS CONSEJEROS, REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS 

POLITÍCOS, REPRESENTANTES DEL PODER LEGISLATIVO, AMIGOS DE LA 

PRENSA Y PÚBLICO EN GENERAL, COMO BIEN DIJO LA CONTADORA 

DULCE HACE  UNOS  MOMENTOS HOY HAN SIDO YA CASI TRES AÑOS DE 

TRABAJAR EN ESTA INSTITUCIÓN,   LARGAS JORNADAS COMPARTIDAS EN 

OCASIONES PUNTOS DE VISTAS ENCONTRADOS PERO, EN TODO 

MOMENTO, POR ENCIMA DE CUALQUIER DIFERENCIA LOS CONSEJEROS 

HEMOS DEMOSTRADO PROFESIONALISMO Y RESPONSABILIDAD  DEBIDO 

A QUE ESTA SERÁ LA ULTIMA SESIÓN ORDINARIA QUE NOS 

ACOMPAÑARAN OLIVIA MARÍN, PEDRO DAMAS Y  ANTONIO VALLADARES, 

QUISIERA SEÑALAR  QUE LOS TRES COMPAÑEROS SALIENTES   

EJERCIERON SUS FUNCIONES APEGADOS A LA NORMATIVIDAD   QUE 

RIGE A ESTA INSTITUCIÓN, SUS COMENTARIOS Y OBSERVACIONES 

PUNTUALIZADAS EN LAS REUNIONES DE TRABAJO SIRVIERON PARA 

FORTALECER LAS ACTIVIDADES REALIZADAS EN LAS COMISIONES Y EN 

ESTE CONSEJO GENERAL.  POR MI PARTE Y, COMO PRESIDENTA DE LA 

COMISIÓN DE CAPACITACIÓN ELECTORAL Y EDUCACIÓN CIVÍCA QUISIERA 

RECONOCER DE MANERA PÚBLICA EL APOYO QUE BRINDÓ EL 

LICENCIADO VALLADARES A  DICHA COMISIÓN,  GRACIAS LICENCIADO,  YA 

QUE SIEMPRE APORTÓ SUS AMPLIOS CONOCIMIENTOS EN TEMAS 

ELECTORALES,  APOYÁNDOSE EN SU VASTA EXPERIENCIA PROFESIONAL, 

POR OTRA PARTE LA MAESTRA OLIVIA MARÍN Y EL MAESTRO PEDRO 

DAMAS  TAMBIÉN MERECEN MI RECONOCIMIENTO Y AGRADECIMIENTO,  

PORQUE SIN SER INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE CAPACITACIÓN 

ELECTORAL SE INVOLUCRARON EN TODAS LAS ACTIVIDADES 

REALIZADAS POR DICHA DIRECCIÓN, DE TAL MANERA QUE RECORRIERON 

EN TOTALIDAD LOS DISTRITOS ELECTORALES Y MUNICIPALES PARA 

APOYAR EN LOS  TRABAJOS REALIZADOS POR LA REDISTRITACIÓN,  ASÍ 

COMO TAMBIÉN SUPERVISARON LA CAPACITACIÓN DE LOS 

FUNCIONARIOS DE CASILLAS QUE FUNGIERON DURANTE LA JORNADA 

ELECTORAL, POR NUESTRA PARTE, LAS PERSONAS QUE 

PERMANECEREMOS EN ESTA INSTITUCIÓN RECONOCEMOS QUE AÚN 

EXISTEN ÁREAS  QUE SE DEBEN FORTALECER, POR LO QUE CONSIDERO 
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IMPORTANTE QUE TRABAJEMOS CON ENTUSIASMO, RESPONSABILIDAD Y 

TENIENDO SIEMPRE PRESENTE NUESTROS PRINCIPIOS RECTORES, 

IMPARCIALIDAD, CERTEZA, INDEPENDENCIA, LEGALIDAD Y OBJETIVIDAD. 

DEBEMOS PUGNAR POR LA TOTAL TRANSPARENCIA  EN EL EJERCICIO DE 

LOS RECURSOS ASIGNADOS Y ABATIR CUALQUIER OPACIDAD SOMOS UN 

EQUIPO DE TRABAJO EL CUAL SE FORTALECE CON LA UNIÓN DE SUS 

INTEGRANTES, PODEMOS DISENTIR, PERO NUNCA OLVIDAR QUE LA 

DEMOCRACIA SE FORTALECE EN  SOCIEDADES EN LAS QUE SE RESPETA 

LA PLURALIDAD  DE IDEAS Y DE  OPINIONES. ES TODO Y CUANTO. 

GRACIAS.------------------------------------------------------------------------------------------------

PROFESOR JESÚS ANTONIO SABIDO GÓNGORA: GRACIAS CONSEJERA. 

TIENE EL USO DE LA PALABRA,  LA CONSEJERA OLIVIA MARÍN SONDA, 

ADELANTE CONSEJERA. ------------------------------------------------------------------------ 

MAESTRA OLIVIA MARÍN  SONDA: MUY BUENOS DÍAS A TODOS, MUCHAS 

GRACIAS, HE ESCUCHADO LOS COMENTARIOS DE LAS COMPAÑERAS 

CONSEJERAS, GRACIAS, Y AGRADEZCO MUCHO SUS COMENTARIOS. 

HACE CASI TRES AÑOS SE ME DIO LA OPORTUNIDAD DE TRABAJAR COMO 

CONSEJERA ELECTORAL UN RETO PARA MI TRAYECTORIA PROFESIONAL, 

DURANTE ESTE PERÍODO ME COMPROMETÍ CON GRAN 

RESPONSABILIDAD LLEVAR, DE LLEVAR A CABO CADA UNA DE LAS 

ACTIVIDADES DE ESTE INSTITUTO QUE ME FUE ENCOMENDADA BAJO, 

BAJO  LOS PRINCIPIOS QUE SE SEÑALAN EN EL ARTÍCULO 147 DE LA 

CONSTITUCIÓN, LOS PRINCIPIOS DE IMPARCIALIDAD, DE INDEPENDENCIA 

DE CERTEZA, LEGALIDAD Y DE OBJETIVIDAD, COMO SIEMPRE TODO 

INICIO ES DIFÍCIL Y, ESTE CONSEJO NO FUE LA EXCEPCIÓN, 

DIFERENCIAS, MUCHAS DIFERENCIAS DE IDEAS PERO ESTAS NO MERMÓ 

EL PROFESIONALISMO DE CADA UNO DE LOS COMPAÑEROS 

CONSEJEROS, AL CONTRARIO, NOS FORTALECIÓ EN TOMAR LAS 

MEJORES DECISIONES Y CONCENSOS PARA EL BENEFICIO DEL 

INSTITUTO POR ENCIMA DE CUALQUIER RIVALIDAD, ENVIDIA O SOBERBIA 

POR LO QUE SIEMPRE PREDOMINÓ LA TOLERANCIA Y EL RESPETO ENTRE 

NOSOTROS, YA QUE EL OBJETIVO COMÚN SIEMPRE FUE CONTRIBUIR 

PARA EL FORTALECIMIENTO DEL INSTITUTO Y EL DESARROLLO DE LA 

VIDA DEMOCRÁTICA CON BASE A LOS VALORES QUE RIGE ESTE 

INSTITUTO, LOS VALORES DE LA LIBERTAD,  EL  DIÁLOGO DE LA 

PARTICIPACIÓN Y DE LA EQUIDAD. ME SIENTO MUY SATISFECHA POR MI 

PARTICIPACIÓN Y APORTACIONES EN EL INSTITUTO  DESDE EL INICIO DE 

MI GESTIÓN, FORMÉ PARTE EN LA COMISIÓN DE PRERROGATIVAS Y 
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PARTIDOS POLITÍCOS, ASÍ COMO, TAMBIÉN PARTICIPÉ EN LOS 

PROYECTOS DE DIFUSIÓN DE LA REDISTRITACIÓN, ASISTIENDO A 

EVENTOS, PLÁTICAS, FOROS, FERIAS Y ENTREVISTAS, TAMBIÉN 

PARTICIPÉ EN LA REVISIÓN Y ELABORACIÓN DE REGLAMENTOS COMO EL 

DE FISCALIZACIÓN, REGLAMENTOS DE POLÍTICAS  Y PROGRAMAS DEL 

INSTITUTO QUE SEE…, QUE SE EHH…, QUE  CADA AÑO SE LLEVA A CABO 

EN ESTE INSTITUTO, ASÍ COMO TAMBIÉN  ESTUVE EN LA REVISIÓN Y 

ANÁLISIS Y APORTACIONES EN ACUERDOS Y DE VARIOS CONVENIOS QUE 

EL INSTITUTO LLEVA A CABO. DURANTE ESTE PROCESO ELECTORAL 

PARTICIPÉ CON LOS COMPAÑEROS CONSEJEROS EN VARIOS 

RECORRIDOS DE SUPERVISIÓN Y APOYO EN LOS 21 CONSEJOS 

DISTRITALES Y EN LOS TRES CONSEJOS MUNICIPALES, ASÍ COMO 

TAMBIÉN ESTUVE EN LA PLANEACIÓN Y ORGANIZACIÓN  DE ÉSTOS 

MISMOS, DE IGUAL MANERA, TUVE PARTICIPACIONES EN REUNIONES, EN 

FOROS Y EVENTOS CON EL PROPÓSITO DE CONTRIBUIR A LA 

PROMOCIÓN Y DIFUSIÓN DE LA CULTURA POLITÍCA Y EDUCACIÓN CIVÍCA, 

UNO DE LOS PRINCIPALES OBJETIVOS DE ESTE INSTITUTO, FUERON  

MUCHAS ACTIVIDADES, MUCHAS EXPERIENCIAS Y MUCHAS VIVIENCIAS, 

ESTAS FUERON ALGUNAS POR MENCIONAR.  AGRADEZCO MUCHO  A 

TODO EL PERSONAL DEL INSTITUTO, SOBRE TODO AL PERSONAL 

OPERATIVO, QUIÉNES SIEMPRE HAN ENTREGADO SU TIEMPO Y 

DEDICACIÓN, HAN DEMOSTRADO SU GRAN COMPROMISO, 

RESPONSABILIDAD Y PROFESIONALISMO. GRACIAS COMPAÑEROS POR 

TRABAJAR CONMIGO Y GRACIAS POR CONFIAR EN MÍ. TAMBIÉN ME DA 

MUCHO GUSTO HABER CONOCIDO Y TRABAJADO CON LOS 

REPRESENTANTES DE PARTIDOS POLITÍCOS,  A QUIENES AGRADEZCO SU 

APOYO, PARTICIPACIÓN Y ASISTENCIAS A LOS DIFERENTES EVENTOS Y 

REUNIONES DE TRABAJO QUE SE LLEVARON A CABO EN ESTE INSTITUTO, 

MUCHAS GRACIAS REPRESENTANTES. ASÍ MISMO AGRADEZCO A LOS  

DIPUTADOS DEL CONGRESO POR SUS PARTICIPACIONES Y APOYOS PARA 

EL FORTALECIMIENTO DE ESTE INSTITUTO. DE IGUAL MANERA 

AGRADEZCO MUCHO A CADA UNO DE MIS COMPAÑEROS CONSEJEROS  A 

LA MAESTRA LIZETT, Y A LA MAESTRAA.., A LA CONTADORA DULCE, 

PERDÓN, YA TENÍA EL GUSTO DE CONOCERLAS, AMBAS 

COMPROMETIDAS CON SU TRABAJO, GRANDES PROFESIONISTAS, 

LICENCIADA, MAESTRA LIZ PRESIDENTA DE LA COMISIÓN DE 

CAPACITACIÓN Y EDUCACIÓN CÍVICA, MUCHAS GRACIAS LIZ, POR 

INVITARME A PARTICIPAR EN LAS REUNIONES DE TRABAJO DE DICHA 
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COMISIÓN EN DONDE TUVE LA OPORTUNIDAD DE APORTAR, DE  CREAR 

IDEAS Y ASÍ COMO TAMBIÉN PARTICIPAR EN DIFERENTES EVENTOS Y 

DIFUSIÓN DE LA MISMA.  LIZ, MUCHAS, GRACIAS POR TUS BUENOS 

COMENTARIOS Y CONSEJOS, SIEMPRE LOS TOMARÉ EN CUENTA, 

GRACIAS, CONTADORA DULCE, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN DE 

PRERROGATIVAS Y PARTIDOS POLITÍCOS, GRACIAS POR TOMAR EN 

CUENTA TODAS  MIS OBSERVACIONES Y APORTACIONES, YA QUE JUNTAS 

ESTUVIMOS EN VARIAS REUNIONES DE TRABAJO, LOGRANDO 

CONSENSOS Y ACUERDOS, REVISANDO Y ANALIZANDO CADA UNO DE 

LOS ACUERDOS RELACIONADOS A DICHA COMISIÓN, GRACIAS POR SUS 

RECOMENDACIONES, LE RECONOZCO SU EXPERIENCIA Y SU 

TRAYECTORIA EN ESTE INSTITUTO, MUCHAS GRACIAS, CONTADORA. 

MAESTRO VALLADARES, MAESTRO PEDRO GRANDES PROFESIONISTAS 

CON UNA TRAYECTORIA EN MATERIA ELECTORAL, ME DIO MUCHO GUSTO 

CONOCERLOS, PORQUE NO TENÍA EL GUSTO DE CONOCERLOS ANTES, Y  

AQUÍ EN EL TRABAJO LOS CONOCÍ,  SOBRE TODO CUANDO JUNTAMENTE 

EN LA MESA DE TRABAJO PASAMOS LARGAS HORAS, PASAMOS 

REVISANDO Y ANALIZANDO LA DOCUMENTACIÓN RECIBIDA,  LA SÍNTESIS 

DE LOS PERIÓDICOS, LAS NOTICIAS DE LA TELEVISIÓN, TODO 

RELACIONADO A LA MATERIA ELECTORAL, SIEMPRE SE FORMABA UN 

DEBATE CON EL PROPÓSITO DE FACILITAR Y ENRIQUECER DICHA 

INFORMACIÓN, ME GUSTÓ MUCHO EVALUAR, ESTEE.., ESCUCHAR LAS 

EXPERIENCIAS Y VIVENCIAS DE CADA UNO DE USTEDES, GRACIAS 

MAESTRO VALLADARES, GRACIAS PEDRITO POR SUS BUENOS 

COMENTARIOS, APORTACIONES Y REFLEXIONES TODO EN LA MATERIA 

POLITÍCO ELECTORAL, DOCTOR FLORES MUCHAS GRACIAS, DOCTOR 

FLORES POR SU AMISTAD IGUAL QUE A LOS COMPAÑEROS, AQUÍ  TUVE 

LA OPORTUNIDAD DE  CONOCERLOS, DE CONOCERLO,  GRACIAS POR 

SUS CONSEJOS, SIEMPRE CON UNA SONRISA DE AMIGO MUCHAS 

GRACIAS. TONY GRACIAS, MUCHÍSIMAS GRACIAS TONY POR DARTE A 

CONOCER TAL Y COMO ERES, COMPAÑEROS CONSEJEROS RECUERDEN 

QUE LA COMUNICACIÓN ES FUNDAMENTAL PARA EL  ÉXITO DE 

CUALQUIER GRUPO DE TRABAJO, RECUERDEN QUE LA UNIÓN HACE LA 

FUERZA, JUNTOS VAN A LOGRAR MEJORES DECISIONES Y ACUERDOS. 

TONY, DULCE, LIZ, JORGE, ANTONIO Y PEDRO MUCHAS GRACIAS POR 

TRABAJAR CONMIGO, GRACIAS POR ESCUCHARME Y SOBRE TODO POR 

CONFIAR EN MÍ. MUCHAS GRACIAS. ES TODO Y CUANTO SEÑOR 

PRESIDENTE.------------------------------------------------------------------------------------------ 
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PROFESOR JESÚS ANTONIO SABIDO GÓNGORA: GRACIAS CONSEJERA. 

TIENE EL USO DE LA PALABRA,  EL LICENCIADO PEDRO DAMAS ARCOS.  

ADELANTE CONSEJERO ELECTORAL.------------------------------------------------------- 

MAESTRO PEDRO DAMAS ARCOS: BUENO, BUENOS DÍAS A TODOS LOS 

INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO GENERAL, AMIGOS DE LA PRENSA, 

CIUDADANOS QUE HOY NOS ACOMPAÑAN,  MUY BUENOS DÍAS A TODOS. 

A UNOS DÍAS DE CULMINAR MI GESTIÓN DURANTE ESTE CONSEJO 

GENERAL DEL INSTITUTO, PUEDO DECIR QUE CUMPLÍ  A CABALIDAD CON 

LAS ACCIONES QUE ME CORRESPONDIERON EN EL MARCO DE LA LEY 

CON UNA GRAN RESPONSABILIDAD DESPUÉS DE UNA INCERTIDUMBRE 

GENERADA CON MI NOMBRAMIENTO COMO CONSEJERO ELECTORAL, 

CADA ACTIVIDAD REALIZADA PARA ESTA VALIOSA INSTITUCIÓN QUEDAN 

COMPLETAMENTE ACREDITADAS  EN LOS DOCUMENTOS QUE OBRAN EN 

EL ARCHIVO DE ESTA INSTITUCIÓN SIENDO ALGUNAS DE ELLAS, MI 

PARTICIPACIÓN COMO INTEGRANTE DE LA COMISIÓN DE ORGANIZACIÓN 

ELECTORAL A FIN DE SUPERVISAR CADA UNA DE LAS FUNCIONES 

PREVIAS Y DURANTE EL PROCESO ELECTORAL  DEL 2012, VISITA A 

DISTINTOS INSTITUTOS ELECTORALES DEL PAÍS A FIN DE ADQUIRIR  

NUEVOS CONOCIMIENTOS PARA APORTAR Y CONTRIBUIR EN LAS 

MEJORAS DE LOS PROCESOS DEL TRABAJO DE ESTA INSTITUCIÓN, 

PARTICIPAR EN LAS REUNIONES DE TRABAJO DE LAS DOS OTRAS 

COMISIONES, PREVIA INVITACIÓN, COMISIÓN DE PRERROGATIVAS Y 

PARTIDOS POLITÍCOS Y COMISIÓN DE CAPACITACIÓN ELECTORAL Y  

EDUCACÓN CIVÍCA, DESDE QUE LLEGUÉ EXTERNÉ LA IMPORTANCIA DE 

CERTIFICAR (INAUDIBLE) EL  PROCESO DE LAS ELECCIONES,  ASÍ COMO 

DEL INSTITUTO ELECTORAL, EN GENERAL, PARA LOGRAR ÉSTA SER UNO 

DE LOS INSTITUTOS CON UNA CERTIFICACIÓN INTERNACIONAL COMO 

ALGUNOS DE LOS QUE YA TENEMOS PROPUESTA QUE MANTENGO EN PIE 

HASTA EL ÚLTIMO DÍA, QUE ESTÉ EN ÉSTE CONSEJO GENERAL. EL 

EJERCER EL DERECHO A LA VOZ, TENER DIVERSIDAD DE IDEAS Y 

PUNTOS DE VISTA HAY QUE PREVILEGIARLO, PERMITAN EJERCER UNA 

REQUISIÓN EN BENEFICIO DE LA DEMOCRACIA DE CAMPECHE, ME 

PERMITO PÚBLICAMENTE AGRADECER A TODO EL INSTITUTO 

ELECTORAL, A TODO EL PERSONAL QUE ACTUALMENTE LABORA, ASÍ 

COMO LAS QUE YA NO ESTÁN, TODOS ELLOS SON  MUY VALIOSOS, POR 

EL APOYO, ATENCIONES Y RESPETO QUE NOS  BRINDARON PARA EL 

CUMPLIMIENTO DE NUESTRAS ACCIONES EN APOYO DE ESTA 

IMPORTANTE INSTITUCION. LOS CONSEJEROS SIEMPRE PREVILEGIAMOS 
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UN CLIMA DE UNIDAD DE COMUNICACIÓN Y  RESPETO PARA TODO EL 

PERSONAL. DECÍMOS NO AL TEMOR, A LAS   IMPOSICIONES,  A LAS 

CALUMNIAS Y A LAS DIFAMACIONES, ME PERMITO PÚBLICAMENTE 

TAMBIÉN RECONOCER A CADA UNO DE MIS COMPAÑEROS, AL 

LICENCIADO ANTONIO VALLADARES POR EL TRABAJO PROFESIONAL QUE 

REALIZÓ  EN CONJUNTO, SU RESPECTIVA AMISTAD INVALUABLE 

LICENCIADO, MUCHAS GRACIAS, CONTADORA DULCE, GRACIAS POR 

TODO, MIS RESPETOS Y MÁS SINCERO APRECIO, LICENCIADA OLIVIA 

GRACIAS POR SU OPTIMISMO, ALEGRÍA QUE SIEMPRE MOSTRÓ EN 

TODOS NOSOTROS, ES EXCELENTE COMPAÑERA DE TRABAJO, MI CARIÑO 

Y RESPETO PARA USTED, LICENCIADA ORTEGA GRACIAS POR SU 

VALIOSA CONFIANZA EN ESTA LABOR CONJUNTA, TODO MI RESPETO Y 

AFECTO PARA USTED  Y MI ADMIRACIÓN PARA TODO EL CONSEJO 

GENERAL, GRACIAS POR TODO. ES TODO Y CUANTO SEÑOR PRESIDENTE.  

PROFESOR JESÚS ANTONIO SABIDO GÓNGORA: MUCHAS GRACIAS 

CONSEJERO ELECTORAL PEDRO DAMAS, ADELANTE, TIENE EL USO DE LA 

PALABRA  EL CONSEJERO ANTONIO VALLADARES PACHECO. ADELANTE 

CONSEJERO. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

MAESTRO ANTONIO VALLADARES PACHECO: GRACIAS SEÑOR 

PRESIDENTE. SEÑOR PRESIDENTE, COMPAÑEROS, CONSEJEROS 

ELECTORALES, CONSEJEROS DEL PODER LEGISLATIVO, COMPAÑEROS  

DE LA JUNTA GENERAL EJECUTIVA, REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS 

POLITÍCOS, MEDIOS DE COMUNICACIÓN, PÚBLICO EN GENERAL.SIENDO 

ESTA LA ÚLTIMA SESIÓN ORDINARIA DEBIDO AL PRÓXIMO VENCIMIENTO  

DE MI ENCOMIENDA  DEL PROCESO ELECTORAL DE ESTE CONSEJO, NO 

HE QUERIDO DEJAR PASAR  DESAPERCIBIDA LA OPORTUNIDAD DE 

DIRIGIRME A USTEDES PARA HACER UN SOMERO RECUENTO DE MIS 

VIVENCIAS EN ESTE CORTO LAPSO,  ASÍ PUES, CABE DESTACAR QUE FUÍ 

HONRADO CON LA DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN 

ELECTORAL, TENIENDO COMO COMPAÑEROS INTEGRANTES DE DICHA 

COMISIÓN A LA CONTADORA DULCE Y AL MAESTRO PEDRO CON QUIÉNES  

TRABAJÉ, CODO A CODO, YA EN FUNCIONES CUANDO AÚN SE 

ENCONTRABA EN ESTE  INSTITUTO EL ANTERIOR DIRECTOR DE 

ORGANIZACIÓN ELECTORAL; INICIAMOS CONJUNTAMENTE CON 

AUTORIDADES MUNICIPALES EL ESCLARECIMIENTO DE COMUNIDADES 

MAL REFERENCIADAS EN LA GEOGRAFÍA ELECTORAL, CON LA 

LICENCIADA MIRIAM,  ACTUAL DIRECTORA DE ORGANIZACIÓN, LA 

COMISIÓN A MI CARGO PARTICIPÓ EN LA LOCALIZACIÓN Y APROBACIÓN 
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DE LOS LOCALES QUE OCUPARÍAN LAS SEDES DE LOS CONSEJOS 

DISTRITALES Y MUNICIPALES, PARTICÍPAMOS JUNTO CON LOS 

CONSEJEROS EN LOS RECORRIDOS QUE SE REALIZARON PARA 

VERIFICAR QUE LOS LUGARES DESTINADOS PARA INSTALAR LAS 

CASILLAS ELECTORALES  CUMPLIERAN CON LOS REQUIRIMIENTOS DE 

LEY  TAMBIÉN ESTUVIMOS PRESENTES TODOS LOS CONSEJEROS  EN LAS 

REUNIONES EN LAS QUE SE APROBÓ CADA UNA DE LAS 

CARACTERÍSTICAS DEL MATERIAL ELECTORAL Y DOCUMENTACIÓN 

ELECTORAL  EHHH…, Y, ASÍ MISMO, EN COMPAÑÍA DE LOS 

REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, ASISTIMOS A LAS 

FÁBRICAS PROVEEDORAS DE ESOS MATERIALES Y DOCUMENTACIÓN 

ELECTORAL. FUERON MUY REELEVANTES LAS VISITAS  QUE LOS 

CONSEJEROS PEDRO,OLIVIA,DULCE Y LIZETT, HICIERON HASTA EN DOS 

OCASIONES A LOS DISTINTOS CONSEJOS    ELECTORALES INSTALADOS A 

LO LARGO Y ANCHO DE LA GEOGRAFÍA DEL ESTADO PARA CONSTATAR 

SU BUEN FUNCIONAMIENTO Y, EN SU CASO, SI TENÍAN ALGUNA 

CARENCIA, LO ANTERIOR SOLO POR CITAR ALGUNOS EJEMPLOS  EN LA 

COMISIÓN DE CAPACITACIÓN ELECTORAL QUE DIGNAMENTE PRECIDE  LA 

MAESTRA LIZETT DE LA CUAL SOY INTEGRANTE, TAMBIÉN PARTICIPÉ 

ACTIVAMENTE EN LAS MÚLTIPLES REUNIONES  DE TRABAJO QUE SE 

TUVIERON CON EL DIRECTOR EJECUTIVO DE CAPACITACIÓN  ELECTORAL 

Y EDUCACIÓN CIVÍCA. FUÍ EL ENLACE DE SEGUIMIENTO DEL CONVENIO 

DE COLABORACIÓN CELEBRADO CON  EL INSTITUTO FEDERAL 

ELECTORAL, PRINCIPALMENTE EN LO RELATIVO A LA UBICACIÓN Y EL 

AVITUALLAMIENTO DE CASILLAS Y A LA CARTOGRAFÍA ELECTORAL  CON 

EL CONSEJERO PEDRO DAMAS, PARTICIPÉ EN LA COMISIÓN DE REVISIÓN 

Y ANÁLISIS DE LA DOCUMENTACIÓN DE LAS COALICIONES POLÍTICAS EN 

MATERIA DE DIFUSIÓN DE LA REDISTRITICIÓN, NOS INVOLUCRAMOS EN 

RADIO, TELEVISIÓN, ESCUELAS, FERIAS ETC; DURANTE EL TIEMPO QUE 

LLEVO COMO CONSEJERO NO HE FALTADO A NINGUNA SESIÓN 

ORDINARIA O EXTRAORDINARIA Y, EN OCASIONES, HASTA HE 

CONTRIBUIDO CON MI GRANITO DE ARENA HACIENDO  ALGUNA 

SUGERENCIA  AUNQUE FUÉ COMO PREDICAR EN EL DESIERTO, SÓLO 

QUE SEA  POR AQUELLO DE LA ARENA, LO ANTERIOR, INSISTO A GUISA 

DE EJEMPLOS, NADA MÁS POR MENCIONAR ALGUNOS, PUES NUESTRO 

TRABAJO VA MUCHO MÁS  ALLÁ Y NO SIEMPRE FUE TERSO, SIN 

EMBARGO HAY QUE PERSEVERAR EN LA  BÚSQUEDA DEL CONCENSO 

AUNQUE PARA LOGRARLO, EN OCASIONES, Y NO SON POCAS, SE DEN 
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DESENCUENTROS  EN EL QUEHACER QUE NOS OCUPA DEBEMOS TENER 

MUY PRESENTES QUE LA TOLERANCIA ES UNO DE LOS GRANDES 

VALORES DE LA DEMOCRACIA. RECORDEMOS A VOLTAIRE QUE DECÍA: 

PODRÉ  NO ESTAR DE ACUERDO CON LO QUE DICES, PERO DARÍA MI VIDA 

POR DEFENDER TU DERECHO A DECIRLO. EL DICENSO PERSE NO PUEDE 

SER SENSURABLE, MUCHO MENOS MATERIA PARA REVANCHISMOS,  

CALUMNIAS, NI DIFAMACIONES  PUES, QUIEN SE PRECE DE SER LÍDER Y 

ASÍ  ACTUÉ CARECE DE LIDERAZGO Y ESTE NO PUEDE SER, NO PUEDE 

SUPLIRSE CON LA SIMULACIÓN, LA MENTIRA, LA INTIGRA, LA OPACIDAD, O 

LA FALTA DE TRANSPARENCIA, SI LO HACE, SENCILLAMENTE TAMBIÉN 

CARECE  DE OFICIO POLÍTICO. A PROPÓSITO SEÑOR PRESIDENTE HACE.., 

HOY SE CUMPLE 45 DÍAS EN ESTE MISMO ESPACIO EN LA SESIÓN 

EXTRAORDINARIA CELEBRADA EL DÍA 15 DEL  MES DE OCTUBRE 

PRÓXIMO PASADO, CUYA ACTA FUÉ APROBADA HACE UNOS MOMENTOS 

SE COMPROMETIÓ A ENTREGARNOS LA LISTA SEGÚN CONSTA EN LA 

HOJA NÚMERO 7 DE DICHA ACTA DE  QUIÉNES TENÍAN, ESTABAN 

TOMANDO LA MAESTRÍA DE DERECHO ELECTORAL, Y HASTA ESTE 

MOMENTO NADA DE NADA. ¿QUÉ PASÓ? UNA VEZ MÁS PALABRA 

INCUMPLIDA. A LOS COMPAÑEROS CONSEJEROS QUE EHHH.., CON 

QUIENES TUVE EL PRIVILEGIO DE TRABAJAR, MUCHAS GRACIAS POR SUS 

ENSEÑANZAS Y COMPRENSIÓN, A LOS CONSEJEROS DEL PODER 

LEGISLATIVO  Y REPRESENTANTES DE PARTIDOS POLÍTICOS MUCHAS 

GRACIAS POR SUS INTERVENCIONES, SIEMPRE ENRIQUECEDORAS DEL 

DEBATE ELECTORAL, AL PERSONAL DE MANDOS MEDIOS, 

COORDINADORES Y PERSONAL OPERATIVO DE ESTE INSTITUTO, MI 

RECONOCIMIENTO POR SU PROFESIONALISMO. GRACIAS.------------------------ 

PROFESOR JESÚS ANTONIO SABIDO GÓNGORA: GRACIAS, CONSEJERO 

ELECTORAL. TIENE EL USO DE LA PALABRA  EL REPRESENTANTE DEL 

PARTIDO DEL TRABAJO EL LICENCIADO RAFAEL VICENTE MONTERO 

ROMERO. ADELANTE.------------------------------------------------------------------------------ 

LICENCIADO RAFAEL VICENTE MONTERO ROMERO: MUCHAS GRACIAS 

CONSEJERO PRESIDENTE, QUIERO HACER MENCIÓN DE ALGO QUE  ME 

LLAMÓ LA ATENCIÓN, PRIMERO AGRADECER A LOS SEÑORES 

CONSEJEROS OLIVIA, PEDRO Y ANTONIO  SU PARTICIPACIÓN EN ESTE 

CONSEJO, TRES AÑOS FUERON GENTES QUE  MENCIONARON SU LABOR. 

HOY NOS ENTERAMOS DEL INFORME DE LABORES SUCINTO Y, QUE 

BUENO  QUE SIEMPRE CUMPLIERON,  ESTAMOS CONSCIENTES DE ELLO, 

LES AGRADECEMOS EL ESFUERZO DEL TRABAJO DEMOSTRADO, EL 
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PROFESIONALISMO CON EL QUE LO HICIERON, LES DESEAMOS EL MAYOR 

DE LOS ÉXITOS SEGURAMENTE EN ALGUNA POSICIÓN QUE OCUPARÁN 

EN SUS ACTIVIDADES PROFESIONALES, MUCHO ÉXITO Y COMO DECIMOS 

EN EL PARTIDO VERDE, HAY QUE SER FELICES, HAY QUE TENER 

CONSCIENTE ESO Y TENERLO  COMO MODO DE VIDA,  QUIERO 

REFERIRME Y PARA ESO HICE LA SOLICITUD, PARA COMENTAR ALGO EN 

ESTE CONCEPTO DE UN ESCRITO QUE ENVÍA EL DIPUTADO FEDERAL 

RAFAEL ALEJANDRO MORENO CÁRDENAS, RELATIVO A UNAS PINTAS DE 

BARDAS QUE SE HAN ESTADO PRESENTANDO EN EL ESTADO, HACE LA 

ACLARACIÓN PERTINENTE DE QUE NO FUE ÉL, QUIEN DIÓ LAS 

INSTRUCCIONES PARA QUE ESAS BARDAS FUERAN PINTADAS, HAY 

OTRAS BARDAS, INCLUSIVE DONDE SE HABLA DEL INFORME LEGISLATIVO 

QUE VAN A TENER TODOS LOS LEGISLADORES FEDERALES AQUÍ EN 

CAMPECHE, TENGO ENTENDIDO,  CREO,  QUE EL 18 DE DICIEMBRE CON 

LA LEYENDA ABAJO INFORME LEGISLATIVO, LO CUAL COMPETE 

LEGALMENTE A UNA ACTIVIDAD PERFECTAMENTE ESTABLECIDA EN LAS 

LEYES, LO QUE ME LLAMA LA ATENCIÓN ES ESE RESPETO A LA 

INSTITUCIÓN COMO A TODAS LAS DEMÁS INSTITUCIONES QUE MARCA EL 

DIPUTADO FEDERAL  ALEJANDRO MORENO CÁRDENAS, POR CIERTO QUE, 

POR AHÍ HAY BARDAS DE OTRAS GENTES, LAS CUALES NO ESTÁN 

HACIENDO LO QUE ÉL HIZO EN TIEMPO Y FORMA Y APEGADO A DERECHO 

DE SOLICITAR LA ACLARACIÓN PERTINENTE ANTE ESTE CONSEJO 

GENERAL, ESO HABLA BIEN DE NUESTRO REPRESENTANTE FEDERAL, 

DEL DIPUTADO ALEJANDRO MORENO CÁRDENAS Y CREO QUE DEBERÍA 

DE HABER UN EXHORTO PARA LOS DEMÁS LEGISLADORES Y ASPIRANTES 

A CARGO DE ELECCIÓN POPULAR,PARA NADIE  ES UN SECRETO ESTO,  

NO ESTAMOS EN UN AÑO DE PROCESO ELECTORAL, QUE BUENO QUE 

HALLA ESTE TIPO DE PETICIONES Y DE ACLARACIONES AL RESPECTO. ES 

CUANTO CONSEJERO PRESIDENTE.--------------------------------------------------------- 

PROFESOR JESÚS ANTONIO SABIDO GÓNGORA: MUCHAS GRACIAS 

SEÑOR REPRESENTANTE Y UNA DISCULPA AL PARTIDO VERDE 

ECOLOGISTA DE MÉXICO. ANTES DEEE…, DIGO PARA DAR 

CUMPLIMIENTO, A LO MEJOR ME DISCULPO TAMBIÉN SI OMITÍ DAR LA 

LISTA AL CONSEJERO ELECTORAL, PERO ES ALGO PÚBLICO Y TAMBIÉN 

LO PUEDO HACER PÚBLICO DE ESTA MANERA, LOS QUE INTEGRAN ESTA 

MAESTRÍA SON: LOS DIRECTORES EJECUTIVOS DEL INSTITUTO 

ELECTORAL DEL ESTADO DE CAMPECHE, TENEMOS A ABNER RONCES 

MEX, DEL JURÍDICO, HUMBERTO MOÍSES TACÚ CHAN DE ORGANIZACIÓN; 
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MIRIAM MARGARITA ROSAS URIOSTEGUI, DIRECTORA DE ORGANIZACIÓN; 

VICTORIA DEL ROCÍO PALMA RUIZ, DE FISCALIZACIÓN; MANUEL CORPOS 

FARFÁN ESTEE…, DE CONTRALORÍA; INGRID RENEÉ PÉREZ CAMPOS DE 

JURÍDICO, FRANCISCO JAVIER AC ORDOÑEZ, DIRECTOR DE 

CAPACITACIÓN, JOSÉ LUIS REYES CADENAS, DIRECTOR DE 

ADMINISTRACIÓN; EL LICENCIADO VICTOR RIVERO ALVAREZ, 

SECRETARIO EJECUTIVO Y UN SERVIDOR. ÉSTAS SON LAS PERSONAS  

QUE ESTÁN TOMANDO LA MAESTRÍA EN DERECHO ELECTORAL DEL 

TRIBUNAL ELECTORAL DEL PODER JUDICIAL DE  LA FEDERACIÓN DE 

JALISCO, SERVIDO SEÑOR CONSEJERO. HEEE.., ¿ALGUNO QUE TENGA 

USO DE LA PALABRA?,¿ ALGÚN REPRESENTANTE?, SEÑOR DIPUTADO 

CANUL CANUL, ADELANTE.----------------------------------------------------------------------- 

JOSÉ ISMAEL ENRIQUE CANUL CANUL: BUENOS DÍAS, EHH.., SOLAMENTE 

PARA REDONDEAR LA INTERVENCIÓN DEL COMPAÑERO RAFAEL 

MONTERO, YO CREO QUE ES EHH.., NO SE PUEDE TAPAR  EL SOL CON UN 

DEDO,  NI TRATAR DE DEFENDER LO INDEFENDIBLE,  DIGO, YA TIENE 

AÑOS, YA TIENE MESES QUE EL COMPAÑERO ALEJANDRO MORENO ESTÁ 

EN CAMPAÑA, A PESAR DE ESO, PUES NO HA HABIDO  ALGUNA 

INTERVENCIÓN DE ÉSTE INSTITUTO PARA TRATAR DE FRENAR ESA 

SITUACIÓN. SÍ BIEN ES CIERTO, QUE AHORA TENEMOS A LA MANO UN 

OFICIO EN EL QUE SE DESLINDA DE ESA SITUACIÓN, TAMBIÉN ES 

PALPABLE Y VISIBLE QUE EN LAS BARDAS SE SEÑALA, DICE: BARDA 

AUTORIZADA, Y EN ALGUNOS CON EL NOMBRE DE LOS PROPIETARIOS DE  

LAS BARDAS YO CREO QUE LA ÚNICA PERSONA QUE TIENE LA 

CAPACIDAD PARA CUMPLIR CON TODOS ESOS REQUISITOS PUES, ES EL 

PROPIO ALEJANDRO MORENO, YO CREO  QUE LO MENOS QUE PUEDE 

HACER NO ES PEDIR QUE LAS PERSONAS QUE LA HAYAN HECHO  

BORREN ESAS BARDAS SINO QUE, ÉL MISMO VAYA Y LAS BORRE PORQUE 

A ÉL LE COSTÓ, ÉL FUÉ EL QUE PAGÓ POR ESOS PERMISOS Y DIGO QUE 

CREO QUE, SERÍA LO JUSTO QUE ÉSTE INSTITUTO EXHORTARA AL 

DIPUTADO FEDERAL PARA QUE, A LA BREVEDAD, POSIBLE, PUES 

BORRARA ESAS BARDAS, CREO QUE ES LO MENOS QUE PUEDE HACER EL 

COMPAÑERO Y TODOS SABEMOS QUE ANDA, DESDE HACE MUCHO 

TIEMPO, EN PRECAMPAÑA Y DIGO, NO SON  TIEMPOS ELECTORALES 

CIERTAMENTE Y ESTÁ INCURRIENDO EN UNA IRRESPONSABILIDAD 

ELECTORAL ES TODO EN CUANTO.----------------------------------------------------------- 

PROFESOR JESÚS ANTONIO SABIDO GÓNGORA:  GRACIAS SEÑOR  

DIPUTADO CANUL CANUL, EN PRIMERA RONDA TIENE EL USO DE LA 
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PALABRA ANTONIO GÓMEZ SAUCEDO REPRESENTANTE DEL PARTIDO 

DEL TRABAJO.-------------------------------------------------------------------------------------- 

C. ANTONIO GÓMEZ SAUCEDO: SÍ, GRACIAS EHH…, BUENO, PARECE EL 

DESTAPE DEL GALLO DEL VERDE ¿NO? PERO CREO QUE, LOS 

COMPAÑEROS ESTÁN, ESTÁN CUMPLIENDO EL OBJETIVO DE ESTE 

ESCRITO, CREO QUE UN DIPUTADO FEDERAL Y SUS ASESORES 

ENTIENDEN PERFECTAMENTE QUE LO QUE ESTÁN PLASMANDO EN 

NINGÚN MOMENTO SE ENCUADRA EN PROPAGANDA DE PRECAMPAÑA Y 

ÉSTE OFICIO, CON TODO RESPETO PARA QUIEN DIJO QUE ES UNA 

ESTEE…, MUESTRA DEL RESPETO HACÍA EL CONSEJO, O SEA, 

SIMPLEMENTE HA SERVIDO PARA ÉSTO, PARA GENERAR UNA OPINIÓN Y  

UN DEBATE,  Y A LO MEJOR TRATAR DE JUSTIFICAR, DE ALGUNA MANERA, 

ANTE LA SOCIEDAD,  LA CANTIDAD DE RECURSOS QUE SE ESTÁ 

GASTANDO AHÍ, EN LUGAR DE HACER UNA GESTIÓN DIRECTA HACIA LAS 

CLASES MÁS NECESITADAS ¿SÍ? ESO VEÁMOSLO CON CLARIDAD, O SEA, 

COMO TODOS LOS CIUDADANOS TENEMOS EL DERECHO DE PINTAR 

NUESTRAS BARDAS COMO QUERAM0S, SIEMPRE Y CUÁNDO NO 

ALUDAMOS A UN CARGO DE ELECCIÓN,  O ALGÚN PARTIDO POLÍTICO, O 

HAGAMOS UN LLAMADO AL VOTO, ESO ESTÁ CLARO, Y  ME EXRAÑA QUE 

ESTEE.., LOS ASESORES DEL SEÑOR DIPUTADO PUES  NO LO HAYAN 

ENTENDIDO Y SIENTAN LA NECESIDAD DE ENVIAR UN OFICIO DE ESTA 

MANERA ¿SÍ? CREO QUE ÉSTO, ES ALGO QUE DEBEMOS DE DEJAR 

ESTEE…, DE LADO, DEBEMOS DE DEJAR PASAR, COMO DECÍA EL 

COMPAÑERO DIPUTADO, SI QUIERE ESTEE.., QUE SE RETIRE SU NOMBRE 

DE LAS BARDAS,PUES SIMPLEMENTE QUE LO MANDEN, QUE LO MANDEN  

DESPINTAR, CREO QUE NO LE ESTÁ SURTIENDO EL EFECTO  

PROMOCIONAL QUE ESPERABA, ESTÁ BUSCANDO UNA  VÍA ALTERNA 

¿NO? CON TODO RESPETO.--------------------------------------------------------------------- 

PROFESOR JESÚS ANTONIO SABIDO GÓNGORA: MUCHAS GRACIAS 

SEÑOR  REPRESENTANTE. ¿ALGÚN OTRO REPRESENTANTE EN EL USO 

DE LA PALABRA EN PRIMERA RONDA? ADELANTE SEÑOR 

REPRESENTANTE RAFAEL VICENTE MONTERO.--------------------------------------- 

LICENCIADO RAFAEL VICENTE MONTERO ROMERO: VERDE, VERDE, 

VERDE. BIEN, AGRADEZCO LOS COMENTARIOS DEL COMPAÑERO 

DIPUTADO ISMAEL CANUL NADA MÁS QUE ME GUSTARÍA SABER SI HAY 

ALGUNA FACTURA EN CUANTO PARA SABER SI EL DIPUTADO ALEJANDRO 

MORENO PAGÓ LA PINTA DE LAS BARDAS, NO HAY QUE SER TAN 

TEMERARIO AL AFIRMAR  COSAS CUANDO NO TENEMOS FUNDAMENTOS 
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PARA DEMOSTRAR LO QUE DECÍMOS, ES VALIENTE, ARRIESGADO Y A 

FINAL DE CUENTAS INAPROPIADO EL TRATAR DE DEFENDER UNA COSA 

CON UNA CIRCUNSTANCIA TAN BANAL COMO ESA, MI QUERIDO 

COMPAÑERO DIPUTADO, MI AMIGO DEL PARTIDO DEL TRABAJO,   NADA 

MÁS HACERLE UN COMENTARIO, PRIMERO, DIGIMOS QUE NO SON 

TIEMPOS ELECTORALES Y NO HAY UNA LÍNEA DE ACCIÓN QUE PERMITA 

EN UN MOMENTO DADO, A ALGUIEN DECIR YO  HICE O NO, ALGUIEN 

PUEDE VENIR Y PINTAR UNA BARDA,  RECORDEMOS EN EL PASADO 

PROCESO ELECTORAL  HUBIERON HASTA LETREROS Y ANUNCIOS DE 

CANDIDATURAS DE UN PERRO Y UN GATO, MARÍA SANTISÍMA Y NO LE 

VAMOS A HECHAR LA CULPA AL GATO O AL PERRO QUE  PUSIERAN ESOS 

ANUNCIOS,  A FINAL DE CUENTAS HAY QUE ESTAR CONSCIENTES DE QUE 

PISO ESTAMOS, HACIA DONDE QUEREMOS CAMINAR Y ESTO A MI ME 

PARECE UNA GRAN.., GRAN ACTITUD DE RESPETO A LAS INSTITUCIONES, 

NO MEZCLEMOS DOS COSAS DIFERENTES, EL AGUA Y EL ACEITE TIENEN 

NIVELES DISTINTOS Y  CUANDO SE MEZCLAN, AL FINAL DE CUENTAS, LO 

ESTAMOS VIENDO AHORITA CON UNA SERIE DE CIRCUNSTANCIAS A 

NIVEL NACIONAL EN EL CONGRESO, DONDE HOY,  SI ESTOY Y  MAÑANA 

ME QUITO, ESO TAMBIÉN HAY QUE TENERLO MUY ENCUENTA NO SON 

PROCESOS ELECTORALES, SON SIMPLEMENTE ACCIONES DE LAS 

GENTES QUE TENEMOS COMO REPRESENTANTES DE LOS DIFERENTES 

PARTIDOS EN EL CONGRESO DE  LA UNIÓN. ES CUANTO.-------------------------- 

PROFESOR JESÚS ANTONIO SABIDO GÓNGORA: MUCHAS GRACIAS 

SEÑOR REPRESENTANTE, TIENE EL USO DE LA PALABRA EN PRIMERA 

RONDA EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO 

INSTITUCIONAL, LICENCIADO ZAPATA. ADELANTE.----------------------------------- 

LICENCIADO  JOSÉ ENRIQUE ZAPATA ACOSTA: GRACIAS MUY BUENAS 

TARDES. SEÑORES INTEGRANTES DE ÉSTE CONSEJO GENERAL. EL 

PRIMER PUNTO EL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, SIN 

LUGAR A DUDAS,  RECONOCE EL TRABAJO  DE TODO Y CADA UNO DE LAS 

Y LOS SEÑORES CONSEJEROS ELECTORALES, EL DÍA DE HOY COMO SE 

HAN MENCIONADO  LA CONSEJERA OLIVIA, EL CONSEJERO PEDRO, EL 

CONSEJERO ANTONIO VALLADARES HAN DADO CUENTA MUY PUNTUAL 

DE SU PARTICIPACIÓN AL INTERIOR DE ESTE CONSEJO, NUESTRO 

RECONOCIMIENTO POR LA APORTACIÓN DURANTE ESTOS TRES  AÑOS, 

QUE DE MANERA MUY INSTITUCIONAL, TUVIMOS LA OPORTUNIDAD DE 

PARTICIPAR JUNTO CON USTEDES EN LAS DIVERSAS TAREAS 

ENCOMENDADAS AL INTERIOR DE ESTE INSTITUTO, SIN LUGAR A DUDAS, 
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COMO BIEN LO HAN SEÑALADO CADA UNO DE USTEDES, EL 

PROFESIONALISMO, LA RESPONSABILIDAD, EL RESPETO A ESAS MUCHAS 

DIFERENCIAS DE IDEAS, COMO BIEN DECÍA NUESTRA CONSEJERA OLIVIA, 

HAN SIDO CON ABSOLUTA RESPONSABILIDAD, POR ESO, EL 

RECONOCIMIENTO A ESTE INSTITUTO, A SUS INTEGRANTES Y, SIN LUGAR 

A DUDAS QUE DEMUESTRAN LA MADUREZ POLÍTICA CON QUE HAN 

ASUMIDO ESTA ENORME RESPONSABILIDAD. EN SEGUNDO PUNTO ES EN 

RELACIÓN A ESTOS OFICIOS, AL CUAL HACE REFERENCIA EL SEÑOR 

DIPUTADO DEL PRD, NUESTROS LEGISLADORES FEDERALES EN EL 

MARCO DE UNA MADUREZ  POLÍTICA INÉDITA  HAN SIDO SEÑALADOS SU 

INTENCIÓN DE DAR CUENTA DE LOS TRABAJOS LEGISLATIVOS 

FEDERALES EN EL MES DE DICIEMBRE, PARA ELLOS LA DIRIGENCIA DEL 

COMITÉ DIRECTIVO ESTATAL HA INICIADO LOS ACERCAMIENTOS 

CORRESPONDIENTES, LAS REUNIONES DE TRABAJO, NO SOLAMENTE 

CON NUESTROS LEGISLADORES FEDERALES PARA QUE EN EL MARCO DE 

LA LEY SE DESARROLLEN ESTOS TRABAJOS DE INFORME SINO TAMBIÉN 

CON LAS   AUTORIDADES ELECTORALES CORRESPONDIENTES, HA SIDO 

EL IFE, HA SIDO EL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO QUIÉNES DE 

MANERA MUY PUNTUAL ¿SÍ? TENDRÁN CONOCIMIENTO DE QUE EL 

MARCO DE LA NORMATIVIDAD CORRESPONDIENTE SE DESARROLLEN 

ESTOS TRABAJOS, SÍ ES DE LLAMAR LA ATENCIÓN, QUE UN ESCRITO DE 

ESTA NATURALEZA, SE MANEJE BAJO UNA PERSPECTIVA POLÍTICA  POR 

PARTE DE NUESTROO..,   DEL REPRESENTANTE DEL PRD LEGISLATIVO, 

PERO SIN LUGAR A DUDAS REFIERE QUE EL RESPETO A LAS NORMAS 

ELECTORALES ACTUALES DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO 

INSTITUCIONAL, SON FUNDAMENTALES PARA EL DESARROLLO DE ESTOS 

TRABAJOS. ES CUANTO SEÑOR PRESIDENTE.------------------------------------------- 

PROFESOR JESÚS ANTONIO SABIDO GÓNGORA: MUCHAS GRACIAS 

SEÑOR REPRESENTANTE. ¿EN PRIMERA RONDA? SI NO HAY 

PARTICIPACIONES ¿EN SEGUNDA RONDA? TIENE EL USO DE LA PALABRA 

EL DIPUTADO ISMAEL CANUL CANUL, EN SEGUNDA RONDA. ADELANTE 

DIPUTADO.---------------------------------------------------------------------------------------------- 

DIPUTADO JOSÉ ISMAEL ENRIQUE CANUL CANUL: SÍ, SOLAMENTE PARA 

CONTESTAR LO SEÑALADO POR EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO 

VERDE. SÍ DECÍMOS LAS COSAS CON CLARIDAD PORQUE CONOCEMOS AL 

ACTOR PRINCIPAL, CONOCEMOS DEL VANDALISMO QUE LO 

CARACTERIZÓ CUANDO ERA…, EN SUS TIEMPOS JUVENILES, SABEMOS 

QUE LE VALE UN GORRO ACTUAR COMO QUIERA, QUE SEA, VIOLANDO LA 
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LEY, POR ESO LO DECÍMOS CON CLARIDAD NI BANALES  NI INFUNDADAS, 

SI COMO SEÑALA EL REPRESENTANTE DEL PRI  QUE LAS BARDAS MUY 

BIEN PUEDEN SER PARA REALIZAR SUS INFORMES COMO  

LEGISLADORES FEDERALES, BUENO, NO TIENE RAZÓN QUE ENVÍEN A 

ESTA INSTANCIA LOS OFICIOS DESLINDÁNDOSE DE LOS MISMOS, YO 

CREO QUE AHÍ QUEDA CLARO EL ASUNTO, QUEDA  LA INTENCIÓN, DIGO 

LO QUE NOSOTROS PEDÍMOS EN TODOS LOS PROCESOS QUE SE LLEVE A 

CABO EN ESTA INSTANCIA, ES QUE, LA IGUALDAD DE CIRCUNSTANCIAS   

PARA TODOS LOS QUE ASPIREN UN CARGO POPULAR, TODO EN SU 

MOMENTO, PARA QUE ÉSTA…, ÉSTE ÓRGANO ELECTORAL  PUES TENGA 

LA FACULTAD Y UN ACTUAR MUY OBJETIVO PARA TODOS QUE DE 

ALGUNA MANERA ESTAMOS EN UN PARTIDO POLÍTICO. ES TODO EN 

CUANTO.------------------------------------------------------------------------------------------------ 

PROFESOR JESÚS ANTONIO SABIDO GÓNGORA: GRACIAS  DIPUTADO. EN 

SEGUNDA RONDA TIENE EL USO DE LA PALABRA EL REPRESENTANTE 

DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA LICENCIADO RAFAEL MONTERO 

ROMERO, ADELANTE SEÑOR REPRESENTANTE.-------------------------------------- 

LICENCIADO RAFAEL VICENTE MONTERO ROMERO: BUENO, EN EL 

CONGRESO DE LA UNIÓN DICEN:  CALMA EN LA SESIÓN, YO CREO QUE NO 

HAY QUE CONFUNDIR  LAS COSAS NI MANEJAR UNA LÍNEA DE ACCIÓN 

CON OTRA ACTIVIDAD, ESTO ES MUY IMPORTANTE QUE LO TENGAMOS 

PRESENTE. MI QUERIDO ZURDO, LAS COSAS SON COMO SON Y AHORITA 

TOMAR POR EJEMPLO UNA LÍNEA VERBAL REFERENTE A UNA SITUACIÓN 

JUVENIL DEL DIPUTADO FEDERAL, PUES QUE LO QUEREMOS MANEJAR 

DE MANERA LEGAL, QUE TE PARECE QUE EL PROCESO POR EL CUAL 

MENCIONAS, ESO HABÍA UN CAMBIO DE RECTOR EN LA UNIVERSIDAD 

AUTÓNOMA DE CAMPECHE, EL DIPUTADO FEDERAL EN ÁQUEL ENTONCES 

ERA EL LÍDER DE LA FEDERACIÓN ESTUDIANTIL Y SIMPLEMENTE 

RESPETANDO UNA LÍNEA DE ACCIÓN MARCADA EN NUESTROS 

PROCESOS DE TRANSFORMACIÓN DEL PAÍS, DE LA REVOLUCIÓN  QUE 

DICE A LA LETRA: “SUFRAGIO EFECTIVO. NO REELECCIÓN”, LO QUE SE 

HIZO FUE PRECISAMENTE EVITAR QUE HUBIERA UNA REELECCIÓN DE UN 

RECTOR QUE NO ESTABA CUMPLIENDO LAS ESPECTATIVAS DE LOS 

ESTUDIANTES, CREO QUE ESTO HAY QUE TOMARLO BIEN A BIEN,  

CONOCER LA HISTORIA ANTES DE  SOLTAR ALGO QUE SE OYÓ EN LA 

CALLE Y QUE FUE UNA PLÁTICA DE BANQUETA, HAY QUE TENER 

CONOCIMIENTO DE LOS HECHOS PARA HABLAR DE ELLOS. ES CUANTO.--- 

PROFESOR JESÚS ANTONIO SABIDO GÓNGORA: MUCHAS GRACIAS 
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SEÑOR REPRESENTANTE, ¿EN SEGUNDA RONDA ALGÚN OTRO 

REPRESENTNATE? ¿EN TERCERA RONDA? PERDÓN, EN SEGUNDA RONDA 

.ADELANTE SEÑOR REPRESENTANTE DEL PARTIDO MOVIMIENTO 

CIUDADANO MANUEL RAMOS HERRERA.-------------------------------------------------

C. MANUEL RAMOS HERRERA: BUENOS DÍAS, PUES LA VERDAD NO TENÍA 

INTENCIONES DE INTERVENIR PERO PUES, AQUÍ SE HA HABLADO DE 

TANTAS CUESTIONES  SEÑALADAS COMO BANALIDADES QUE EL MÍSMO 

ESCRITO A MÍ ME PARECE UNA BANALIDAD PORQUE REALMENTE, EL 

PUNTO ES QUE YA TOCANDO EL ASUNTO DE LA UNIVERSIDAD, CREO 

QUE, LO QUE SÍ PARECE UN PLÁTICA DE MANTECA DEE…, DE BANQUETA  

MI QUERIDO RAFAEL, ES DECIR QUE, JOSÉ ALBERTO ABUD FLORES 

QUERÍA REELEGIRSE,  CUANDO SABEMOS EN REALIDAD QUE LA 

MOLESTIA FUE DEL ENTONCES GOBERNADOR Y QUISIERA SABER SÍ CON 

ESE PRETEXTO, SI YO PENSARA O FUESE ESTUDIANTE Y PENSARA QUE 

EL ACTUAL RECTOR ESTUVIERA HACIENDO ALGO ILÍCITO, YO ENTRARA 

CON LA MISMAS RAZONES COMO ENTRÓ EL SEÑOR Y SACAR  A GOLPES A  

UN DOCTOR EN HISTORIA,  UN PRESTIGIADÍSIMO UNIVERSITARIO, SI ESO 

SE PUEDE LLAMAR RESPETO A LAS INSTITUCIONES, CARAY, ENTONCES, 

EL ASUNTO ÉSTE QUE SE METIÓ AHORITA ES SUMAMENTE BANAL, ES 

FÁCIL SABER ¿QUIÉN ES EL DUEÑO DE LA BARDA? Y ¿QUÍEN TE DIGO 

QUE PINTARAS ESTO CON MI NOMBRE? Y SE ACABÓ, AHÍ ACABÓ EL 

ASUNTO, EL QUE LLEGUE HASTA AQUÍ, CREO QUE ESE ERA EL OBJETIVO 

Y POR ESA RAZÓN NO QUERÍA INTERVENIR, PERO ANTE ESTO YA QUE SE 

ESTÁ HABLANDO DE UNAA…, EVENTO QUE DESACRALIZÓ A LA 

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA  DE CAMPECHE, QUE NO OBTUVO NINGUNA 

CONSECUENCIA PARA  QUIENES LO HICIERÓN, POR DIOS, NO PODEMOS 

HABLAR DE RESPETO A LAS INSTITUCIONES RAFAEL, CARAY, ENTONCES 

SÍ, SÍ ES MEZCLAR LAS COSAS, EHHH…, TOCAR  UNA COSA CON LA OTRA, 

LA BANALIDAD ESTA ACÁ, EN EL DOCUMENTO ÉSTE Y BUENO, NO TENÍA 

NI SENTIDO ESE DOCUMENTO ¿ NO? PERO BUENO, SE LOGRÓ EL 

OBJETIVO. AL FIN Y AL CABO. ES TODO.---------------------------------------------------- 

PROFESOR JESÚS ANTONIO SABIDO GÓNGORA: GRACIAS SEÑOR 

REPRESENTANTE, ¿ALGÚN OTRO REPRESENTANTE EN SEGUNDA 

RONDA? ¿EN TERCERA RONDA? TIENE EL USO DE LA PALABRA EL 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA EL LICENCIADO 

RAFAEL VICENTE MONTERO ROMERO. ADELANTE SEÑOR 

REPRESENTANTE.----------------------------------------------------------------------------------- 

LICENCIADO RAFAEL VICENTE MONTERO ROMERO: REGRESAMOS AL 
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PUNTO  OTRA VEZ LA UNIVERSIDAD, PARA TODOS NOSOTROS,  LOS QUE 

TUVIMOS LA OPORTUNIDAD DE PASAR POR ELLA Y EGRESAMOS, 

ESTAMOS EJERCIENDO UNA PROFESIÓN, ES IMPORTANTÍSIMO PARA 

NOSOTROS LA AUTONOMÍA DE LA MÍSMA, RECORDAMOS SITUACIONES 

MUY IMPORTANTES EN LA HISTORIA DE MÉXICO, DESACRALIZACIÓN  

COMO DICE MI AMIGO RAMOS, ÉSTO ES IMPORTANTE, EN EL 68 EL 

POLITÉCNICO, LA UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO, PERO 

LO DE AQUÍ FUE UNA SITUACIÓN INTERNA ENTRE ESTUDIANTES Y 

ALGUIEN QUE EN SU MOMENTO, A QUIÉN, YO APRECIO MUCHISÍMO A DON 

JOSÉ ALBERTO ABUD, POR CIERTO, TUVO UN ENFRENTAMIENTO 

EXACTAMENTE CON EL  ACTUAL GOBERNADOR, ¿SÍ? DEFINITIVAMENTE 

LA INTENCIÓN DEL ESTUDIANTADO ERA EVITAR ESE TIPO DE 

PROBLEMAS. ESTO HAY QUE TOMARLO EN CUENTA, LLEVARLO  BIEN A 

BIEN, HAY QUE AUNARLO A LA REALIDAD COMO BIEN, DICES TÚ, NO 

OCURRIÓ NADA PORQUE NO HUBO NINGÚN DELITO, LAS COSAS SE 

SALIERON DE CONTROL,  SABES QUE CUANDO MANEJAS Y ERES LÍDER 

DE ALGUNA ORGANIZACIÓN, EL GRUPO QUE DIRIGES A FINAL DE 

CUENTAS, YA VEMOS  CON LO QUE PASÓ AHORITA CON LOS 

MOVIMIENTOS  PATROCINADOS POR LA IZQUIERDA EN LA CIUDAD DE 

MÉXICO, PARA TODO EL VANDALISMO QUE SÉ PROVOCÓ AL FINAL DE 

CUENTAS, LA CÁMARA DE REPRESENTANTES DEL DISTRITO FEDERAL 

BAJA LAS PENALIDADES A ESE TIPO DE ACTOS DE VANDALISMO A 

EFECTO DE DEJAR LIBRE  A LAS GENTES QUE TUVIERON, CONSECUENCIA 

CERO ¿SÍ? VAMOS A MEDIR LAS COSAS CON CRISTALES, PERO CON 

CRISTALES BIEN ENFOCADOS PARA QUE LA CIUDADANÍA SEPA, VEA BIEN 

CUÁL ES LA REALIDAD DE LAS COSAS. ESTO SERÍA METERNOS A  OTRO 

TIPO DE ESCALONES, ¿QUIÉN PATROCINA LOS MOVIMIENTOS DE LA 

COORDINADORA DE LA EDUCACIÓN?  ¿DE DÓNDE SALE ESE RECURSO? A 

EFECTO DE QUE PUEDAN CREAR DESASTRES TAN ENORMES COMO 

EVITAR QUE LOS NIÑOS TENGAN ACCESO A CLASES, SÍ  HABLAMOS DE 

RESPETO DE LAS INSTITUCIONES VAMOS A PARTIR DE ÁREAS MUY BIEN 

DEFINIDAS PARA PODER HABLAR EN CONCRETO DE ELLAS. ES CUANTO.-- 

PROFESOR JESÚS ANTONIO SABIDO GÓNGORA: MUCHAS GRACIAS 

SEÑOR REPRESENTANTE, TIENE EL USO DE LA PALABRA EL  PARTIDO 

DEL TRABAJO ANTONIO GÓMEZ SAUCEDO. ADELANTE SEÑOR 

REPRESENTANTE.EN TERCERA RONDA.--------------------------------------------------- 

C. ANTONIO GÓMEZ SAUCEDO: SÍ GRACIAS, MUY ILUSTRATIVA LA CLASE 

DE HISTORIA COMO DECÍA EL COMPAÑERO MONTERO, CREO QUE HAY 



 

 

“2013. Conmemoración del 150 aniversario del nacimiento de 

Campeche como Estado libre y soberano de la República Mexicana”. 

 

 

  

Av. Fundadores # 18       Area Ah-Kim-Pech,   C.P. 24014 

San Francisco de Campeche, Cam.  Tel.: 12 7 30 10 Ext. 105 y 106 

33 

QUIENES TENEMOS LA OPORTUNIDAD DE PASAR POR LA UNIVERSIDAD, 

PERO ALGUNOS PASAN POR DENTRO   Y HAY ALGUNOS OTROS QUE 

PASAN POR FUERA ¿SÍ? Y HAY UNA ESTEEE…, DISTANCIA ENORME 

ENTRE EL RESULTADO, USTED DECÍA QUE NO SE PODÍA MEZCLAR EL 

AGUA CON  EL ACEITE Y EMPEZAMOS CON UNA CUESTIÓN PERSONAL, 

DEEE…,  ALGUIEN QUE DE ALGUNA MANERA USTED BUSCA JUSTIFICAR 

SUS ACCIONES EN BASE A LA EDAD Y EN BASE A QUE SE LE SALE DE 

CONTROL ESTEE…, UNA MASA ¿SÍ? PUES ESO A MÍ ME DA LA CLARIDAD 

DE QUE EL ACTUAL DIPUTADO FEDERAL, BUENO, ESTARÁ DE ACUERDO 

EN UN MOMENTO EN QUE EHH…, EL PUEBLO, LA HERRAMIENTA DE 

LUCHA QUE TIENEN ES LA MOVILIZACIÓN, LA MANIFESTACIÓN ¿SÍ? Y EN 

SU MOMENTO LA PRESIÓN HACIA LAS AUTORIDADES CUANDO NO 

CUMPLEN ADECUADAMENTE, ENTONCES, SI ÉL EN ALGÚN MOMENTO LO 

VIVIÓ Y LO PRACTICÓ, PUES ES LÓGICO DE  ESPERAR QUE HOY NO 

PUDIERA SATANIZAR LAS ACCIONES NI DE LA COORDINADORA ¿SÍ? NI DE 

LOS CAMPESINOS, NI DE LOS CIUDADANOS EN NINGUNA PARTE DE 

NUESTRO PAÍS ¿SÍ? ES DE ESPERAR ENTONCES, QUE NUESTRO 

LEGISLADOR FEDERAL PUES, ESTUVIERA PUGNANDO POR MAYOR 

LIBERTAD DE EXPRESIÓN, POR MAYOR LIBERTAD DE MOVILIZACIÓN, POR 

MAYOR LIBERTAD EN TODOS LOS SENTIDOS CREO QUE COMO DECÍA EL 

COMPAÑERO, PUES ÉSTO  EMPEZÓ EN UNA BANALIDAD, EN UN ESCRITO 

Y HOY LE REGALAMOS LOS CINCO MINUTOS DE GLORIA A QUIÉN INCERTÓ 

ÉSE  ESCRITO AQUÍ EN EL CONSEJO GENERAL, PERO BUENO, SIRVIÓ EN 

SU MOMENTO PARA CONOCER UN POCO MÁS DE LA TRAYECTORIA DE 

QUIÉNES, EN ALGÚN MOMENTO DADO  EJERCEN HOY ESPACIOS 

FEDERALES. ES CUANTO.---------------------------------------------------------------------- 

PROFESOR JESÚS ANTONIO SABIDO GÓNGORA: MUCHAS GRACIAS  

SEÑOR REPRESENTANTE. EN TERCERA RONDA, TIENE EL  USO DE LA 

PALABRA EL DIPUTADO JOSÉ ISMAEL ENRIQUE CANUL CANUL.ADELANTE 

SEÑOR DIPUTADO.---------------------------------------------------------------------------------- 

DIPUTADO JOSÉ ISMAEL ENRIQUE CANUL CANUL: SÍ SOLAMENTE PARA 

ACLARAR AL COMPAÑERO RAFAEL MONTERO QUE EFECTIVAMENTE EN 

EL DISTRITO FEDERAL SE DIERON ALGUNAS ADECUACIONES A LA LEY, 

PERO SOLAMENTE LE ACLARO QUE EN EL DISTRITO FEDERAL  A LOS QUE 

COMETIERON ACTOS VANDÁLICOS, SÍ SE PROCEDIÓ PENALMENTE EN 

CONTRA DE ELLOS, SÍ BIEN  ES CIERTO, LA REFORMA AYUDÓ PARA QUE 

SALGAN BAJO CAUCIÓN, PERO, AHÍ SÍ SE PROCEDIÓ, EN CAMPECHE NO 

SE PROCEDIÓ CUANDO UN SUJETO JUVENIL COMETIÓ ACTOS 
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VANDÁLICOS EN EL INTERIOR DE UN CONGRESO DEL ESTADO, AHÍ NO SE 

PROCEDIÓ EN CONTRA DE ÉL, ¿POR QUÉ RAZÓN? BUENO, AHÍ LA 

AUTORIDAD EHH…, GUBERNAMENTAL EN SU MOMENTO TENDRÁ QUE 

EXPLICAR PORQUE RAZÓN AHÍ NO Y EN EL DF SÍ, PERO CREO QUE ES 

DIFÍCIL DEFENDER A ALGUIEN QUE HA TENIDO UN PASO DE SU VIDA DE 

MANERA EEHHH…, HASTA CIERTO PUNTO EEHHH…, ANORMAL TRATAR 

DE DEFENDERLO, AHORA QUE ES , ES UN COMPAÑERO QUE TIENE UNA, 

UN CARGO DE ELECCIÓN POPULAR, CREO QUE AQUÍ LO QUE CABE ES 

SIMPLE Y SENCILLAMENTE LO QUE SEÑALABA EL COMPAÑERO MANUEL 

RAMOS PUES, HAY UN HECHO QUE ME ESTÁ PERJUDICANDO COMO 

PERSONA Y MIS ASPIRACIONES PARA SER CANDIDATO EN EL FUTURO, 

BUENO, BORRO LA BARDA Y PUNTO, NO HUBIERA SIDO NECESARIO ÉSTE 

DEBATE, PERO, CREO QUE ERA NECESARIO  SABER DE QUIÉN, DE QUIÉN 

VIENE TODO Y CÓMO PODEMOS NOSOTROS INTERVENIR PARA TRATAR 

DE RESOLVERLO, BUENO Y CREO QUE ÉSTE INSTITUTO AL DAR 

CONTESTACIÓN A LOS OFICIOS ENVIADOS A ESTA SESIÓN, PUES LO 

ÚNICO QUE TIENE QUE HACER COMPAÑERO SÍ A TÍ TE PUEDE 

PERJUDICAR, BUENO,COMPAÑERO,  BUENO,  VE Y BORRA LAS BARDAS Y 

PUNTO,  SE  ACABO. ES TODO.----------------------------------------------------------------- 

PROFESOR JESÚS ANTONIO SABIDO GÓNGORA: ¿ALGÚN OTRO 

REPRESENTANTE EN EL USO DE LA PALABRA? EN TERCERA RONDA? SI 

NO HAY, SI NO HAY MÁS  PASAMOS AL SIGUIENTE PUNTO. LICENCIADO 

VICTOR RIVERO, ADELANTE. TIENE EL USO DE LA PALABRA.--------------------- 

LICENCIADO VICTOR MANUEL RIVERO ALVAREZ: SÍ, CONSEJERO 

PRESIDENTE PARA DAR CUENTA DE DOS  ESCRITOS QUE PRESENTÓ EL 

LICENCIADO ALEJANDRO MORENO CÁRDENAS, EN SU LECTURA INTEGRA 

DE LOS DOS OFICIOS, VIENEN DIRIGIDOS AL INSTITUTO ELECTORAL DEL 

ESTADO DE CAMPECHE. PRESENTE. RAFAEL ALEJANDRO MORENO 

CÁRDENAS MEXICANO. MAYOR DE EDAD. DIPUTADO FEDERAL POR EL 

ESTADO DE CAMPECHE. EN LA LXII LEGISLATURA SEÑALANDO COMO 

DOMICILIO PARA OÍR Y RECIBIR NOTIFICACIONES EN UBICADO EN LA 

AVENIDA GOBERNADORES  NO. 541 INTERIOR 6 ALTOS, ENTRE LAS 

CALLES 47 Y 49 DEL BARRIO DE SANTA ANA DE ÉSTA CIUDAD, 

AUTORIZANDO PARA OÍR Y RECIBIR DICHAS NOTIFICACIONES A LOS C.C. 

LICENCIADOS OSCAR E. ENCALADA ROSADO Y SERGIO FERNANDO EK 

PAREDES; ANTE ÉSTE HONORABLE CONSEJO ELECTORAL, COMPAREZCO 

Y  EXPONGO: VENGO  POR MEDIO DE LA PRESENTE INSTANCIA A PONER 

DE MANIFIESTO, QUE EN MI RECORRIDO POR LOS DIVEROS MUNICIPIOS 
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QUE INTEGRAN NUESTRO ESTADO EN LABORES PROPIAS DEL CARGO 

QUE DESEMPEÑO Y COMO  PARTE DE MI ACTIVIDAD DE GESTOR SOCIAL, 

OBSERVÉ QUE EN EL MUNICIPIO DE CALKINÍ, CAMPECHE, EXISTEN 

VARIAS BARDAS DE PREDIOS PARTICULARES PINTADAS CON LAS 

LEYENDAS “ TRANSFORMEMOS JUNTOS A CAMPECHE”. ALEJANDRO 

MORENO CÁRDENAS, DIPUTADO FEDERAL.ESTOY CERCA DE TI.” LO QUE 

ME CAUSÓ EXTRAÑEZA, A LO CUAL ME AVOQUÉ A INVESTIGAR QUE 

PERSONAS ERAN LOS RESPONSABLES DE DICHAS PINTAS PERO NO 

LOGRÉ TENER CONOCIMIENTO DE LOS AUTORES DE DICHOS ACTOS, 

ESTO FUE CON LA FINALIDAD DE DIALOGAR CON LOS RESPONSABLES Y 

HACERLES NOTAR QUE LAS CITADAS PINTAS SE PUEDEN INTERPRETAR 

COMO LA REALIZACIÓN DE DIFUSIÓN DE PROPAGANDA ATRIBUIBLE A MI 

PERSONA. POR OTRA PARTE, HAGO MENCIÓN QUE NO HE GIRADO ORDEN 

ALGUNA PARA LA RELIZACIÓN DE LAS MENCIONADAS PINTAS Y MUCHO 

MENOS HE DADO MI ANUENCIA PARA QUE SE REALICEN, POR LO CUAL 

SOLICITO A ÉSTA HONORABLE AUTORIDAD ELECTORAL, QUE DENTRO 

DEL ÁMBITO Y LÍMITE DE SUS ATRIBUCIONES TENGA A BIEN 

DESLINDARME DE TALES ACTOS PARA LOS EFECTOS LEGALES A QUE 

HAYA LUGAR. ASÍ MISMO, SI ASÍ LO CONSIDERA, SE GIRE ATENTO OFICIO 

A LA AUTORIDAD MUNICIPAL DE CALKINÍ, CAMPECHE, PARA QUE DICHA 

AUTORIDAD, A SU VEZ,  ORDENE A LOS PROPIETARIOS  DE LAS 

REFERIDAS BARDA PROCEDAN ABORRAR Y/O RETIRAR LAS LEYENDAS 

QUE SEÑALÉ EN EL PÁRRAFO QUE ANTECEDE, QUE SE ENCUENTRAN 

UBICADAS: EN LA CALLE 20 POR 31 DE LA COLONIA KILOAKAN,  FRENTE A 

LA VÍA FÉRREA, EN LA CALLE 20 FRENTE A BODEGA AURRERA, COLONIA 

KILAKAN, EN LA CALLE 14  POR 16 DE LA COLONIA SAN LUISITO, POR LAS 

CASAS DE INFONAVIT, EN LA CALLE 18 POR 23 COLONIA SAN MIGUEL 

KUKAB, A LADO DE LA CONASUPO, EN LA CALLE 17 POR 20 DE LA 

COLONIA CENTRO Y LA ÚLTIMA EN LA CALLE 15 POR 22 DEL BARRIO SAN 

LUISITO OBISPO, RUMBO AL CEMENTERIO, UBICADAS TODAS EN LA 

CIUDAD DE CALKINI, CAMPECHE. SE ANEXAN FOTOGRAFÍAS DE DICHAS 

BARDAS. SIRVEN DE APOYO A LO ANTES EXPUESTO LO ENUNCIADO POR 

LOS ARTICULO 302 APLICADO POR ANALOGÍA, 452   INCISO “D”, 456,463 

INCISO” D”  Y DEMÁS RELATIVOS Y APLICABLES DEL CÓDIGO DE 

INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS ELECTORALES PARA EL ESTADO DE 

CAMPECHE. POR LO QUE ATENTAMENTE PIDO, SE SIRVA ACORDAR 

CONFORME AL TEXTO DEL MISMO. PROTESTO LO NECESARIO EN 

DERECHO. SAN FRANCISCO DE CAMPECHE  CAMPECHE, A 4 DE 
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NOVIEMBRE EL 2013. RAFAEL ALEJANDRO MORENO CÁRDENAS.  

DIPUTADO FEDERAL. Y ANEXAN FOTOGRAFÍAS EN SU ESCRITO ORIGINAL 

A COLORES. EL SIGUIENTE OFICIO LO PRESENTA EL SEÑOR RAFAEL 

ALEJANDRO MORENO CÁRDENAS, DICE TEXUALMENTE CONSEJO 

GENERAL DEL ESTADO DE CAMPECHE PRESENTE.  MAYOR DE EDAD 

LEGAL, DIPUTADO FEDERAL POR EL ESTADO DE CAMPECHE, EN LA LXII 

LEGISLADURA, SEÑALANDO COMO DOMICILIO PARA OÍR Y RECIBIR TODA 

CLASE DE NOTIFICACIONES EL PREDIO UBICADO EN LA AVENIDA 

GOBERNADORES NO. 541 INTERIOR 6 ALTOS, ENTRE LAS CALLES 47 Y 49 

DEL BARRIO DE SANTA ANA DE ESTA CIUDAD, AUTORIZANDO PARA OÍR Y 

RECIBIR DICHAS NOTIFICACIONES A LOS CC. LICENCIADOS OSCAR E. 

ENCALADA ROSADO Y SERGIO FERNANDO EK PAREDES, ANTE ESTE 

HONORABLE CONSEJO ELECTORAL, COMPAREZCO Y EXPONGO: QUE EN 

MI RECORRIDO POR TODOS LOS MUNICIPIOS QUE INTEGRAN NUESTRO 

ESTADO, EN LABORES PROPIAS DEL CARGO QUE DESEMPEÑO Y COMO 

PARTE DE MI ACTIVIDAD DE GESTOR SOCIAL, OBSERVÉ QUE EXISTEN 

VARIAS BARDAS PINTADAS DE PREDIOS PARTICULARES ALUDIENDO MI 

NOMBRE ALEJANDRO MORENO, SIN QUE HAYA GIRADO ORDEN ALGUNA 

PARA LA REALIZACIÓN DE LAS MENCIONADAS PINTAS Y MUCHO MENOS 

HE DADO MI ANUENCIA  PARA QUE SE REALICEN. POR LO QUE PIDO A 

ESTA HONORABLE AUTORIDAD ELECTORAL, QUE DENTRO DEL ÁMBITO Y 

LÍMITE DE SUS ATRIBUCIONES TENGA A BIEN DESLINDARME DE TALES 

SUCESOS PARA LOS EFECTOS LEGALES A QUE HAYA LUGAR. SIRVEN DE 

APOYO A LO ANTES EXPUESTO LO ENUNCIADO POR LOS ARTÍCULOS 302 

APLICADO POR ANALOGÍA, 452 INCISO “D”, 456,463 INCISO “D” Y DEMÁS 

RELATIVOS Y APLICABLES DEL CÓDIGO DE INSTITUCIONES Y 

PROCEDIMIENTOS ELECTORALES PARA EL ESTADO DE CAMPECHE. POR 

LO QUE ATENTAMENTE SOLICITO, SE SIRVA ACORDAR LO CONDUCENTE 

AL PRESENTE ESCRITO. PROTESTO LO NECESARIO EN DERECHO. SAN 

FRANCISCO DE CAMPECHE, CAMPECHE, A 22 DE NOVIEMBRE DEL 2013. 

RAFAEL ALEJANDRO MORENO CÁRDENAS. DIPUTADO FEDERAL.FIRMA 

ILEGIBLE. ES TODO Y CUANTO CONSEJERO PRESIDENTE.------------------------ 

PROFESOR JESÚS ANTONIO SABIDO GÓNGORA: SEÑORES INTEGRANTES 

DE ESTE CONSEJO, ESTA  A SU CONSIDERACIÓN LOS DOS ESCRITOS 

PRESENTADOS POR RAFAEL ALEJANDRO MORENO CÁRDENAS. (PAUSA) 

SI NO HAY INTERVENCIONES.-------------------------------------------------------------------  

LICENCIADO VICTOR MANUEL RIVERO ALVAREZ: SEÑOR CONSEJERO 
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PRESIDENTE ME PERMITO INFORMAR QUE SE HAN AGOTADO LOS 

PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA DE ESTA SESIÓN ORDINARIA.----------------------- 

PROFESOR JESÚS ANTONIO SABIDO GÓNGORA: MUCHAS GRACIAS 

SEÑOR SECRETARIO.  SIENDO LAS 12 HORAS CON 42  MINUTOS DEL DÍA 

DE SU INICIO, 29 DE NOVIEMBRE DE 2013, SE CLAUSURA LA 6ª SESIÓN 

ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 

ESTADO DEL ESTADO DE CAMPECHE. MUCHAS GRACIAS. ------------------------ 

 

 

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO GENERAL 
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